
APPROFONDIMENTO

TRE DONNE E DUE UOMINI
PER LA NUOVA GIUNTA

Sono due le 
riconferme nella 
nuova giunta 
che guiderà 
Mirandola e tre i 
nuovi assessori 

che entrano in carica per il 
mandato amministrativo 2024-
2029. Oltre al Sindaco Letizia Budri, 
l’organo di governo comunale è 
composto dagli Assessori: Marina 
Marchi che ricoprirà anche il ruolo 
di Vicesindaco, e Federica Luppi già 
presente nella giunta comunale 
precedente dell’ex Sindaco Alberto 
Greco. Quindi i nuovi alla prima 
esperienza da amministratori 
comunali: Lisa Secchia, Marco 
Donnarumma, e Luca Carafoli. 
Per quanto riguarda la Presidenza 
del Consiglio, la proposta che 
la maggioranza avanzerà sarà 
quella del consigliere comunale 
Antonio Tirabassi. (a pag. 4) 
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APPROFONDIMENTO

Ha prevalso nel turno di ballottaggio per 205 voti. È una nuova pagina di storia per la Città dei Pico
Mirandola ha il primo sindaco 

donna della sua storia: è Letizia Budri. 
Candidata di una lista civica sostenuta 
dai partiti di centrodestra è uscita 
vincitrice dall’ultima tornata elettorale 
per 205 voti sullo sfidante Carlo Bassoli. 

È un altro, nuovo, capitolo per la città 
dei Pico. Segue quello del 2019, quando 
cambiò il timone politico che guidava il terri-
torio da oltre 70 anni e va avanti ora con 
una donna a vestire la fascia tricolore 
di primo cittadino per la prima volta. 

A qualcuno potrà sembrare la conti-
nuità con la giunta precedente, per gli 
osservatori attenti invece, è un colpo 
forte di acceleratore. Benzina nuova, in 
un motore già a pieni giri, forte del lavoro 
intrapreso prima e portato a termine, 
dei progetti avviati, di quelli in cantiere. 

Solida premessa per i cinque anni che 
si profilano ricolmi di sfide da affrontarne 
e da vincere, sempre però nell’interesse 
della comunità e di tutti i mirandolesi

Letizia Budri, porta con sé un’espe-
rienza di Governo come Assessore e 
Vicesindaco, quella di una squadra 
che l’ha sostenuta prima come 
amministratrice, poi in campagna 

elettorale e che è pronta a soste-
nerla ora come primo cittadino. ‘

Avanti Mirandola’ dunque, com’è 
riecheggiato nelle settimane addietro… 
Anche se Mirandola non si è mai fermata. 
Perché è andata avanti sempre nei 
momenti buoni e in quelli difficili, e lo farà 
anche adesso. Buon lavoro Letizia Budri.

EX BELLCO
“RIACCESA 

LA SPERANZA” 
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LETIZIA BUDRI
PRIMO SINDACO DONNA DI MIRANDOLA
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La Città dei Pico riscrive nuova-
mente la propria storia: il primo 
Sindaco donna della Città di 
Mirandola è Letizia Budri. Archi-
tetto 40enne, mirandolese DOC, 
ha concluso in maniera vincente 
un doppio turno di elezioni 
amministrative vissuto sempre 
in testa, superando definitiva-
mente al ballottaggio lo sfidante e 
candidato del Centrosinistra Carlo 
Bassoli, fermatosi al 49% e al quale 
non è bastato unire le forze con la 
Lista Civica "+Mirandola" guidata 
dal Consigliere Giorgio Siena. Un 
successo, reso possibile anche 
grazie all'exploit al primo turno della 
Lista Civica "Letizia Budri Sindaco", 
caratterizzato ancora una volta da 
un buon risultato nei seggi frazio-
nali. Ex Vicesindaco e Assessore 
con delega a Ricostruzione, Qualità 
urbana, Personale e Aimag, Letizia 
Budri ha scelto, per affrontare i 
prossimi cinque anni, una squadra 
di governo giovane e a forte 
trazione femminile, pronta per un 
lustro di sfide che vedrà impegnate 
Mirandola e la sua comunità.

Cosa significa essere il primo 
Sindaco donna della Città dei Pico?

“Si tratta sicuramente di un impor-
tante motivo di orgoglio, che fa il 
paio con grande senso di respon-
sabilità. Mirandola è chiamata 
a sfide che non possono essere 
disattese e sono sicura che la 
nuova Giunta proseguirà nell'ante-
porre gli interessi di Mirandola e dei 
mirandolesi, a qualsiasi altra logica. 
Questo non significa “isolare” la 
nostra Città, come troppo spesso 
ho sentito dire in campagna elet-
torale, bensì darle una dimensione 
meno legata a dinamiche che 
poco hanno a che vedere con le 
reali e immediate esigenze di chi 
questo territorio lo abita, lo vive e 
contribuisce concretamente alla 
sua crescita e al suo sviluppo, 
attraverso il proprio lavoro”.

Quali, tra le sfide che citava 
saranno le più immediate?

“Prima tra tutte l'impegno per la 
tutela delle lavoratrici e dei lavora-
tori della ex Bellco, che da settimane 
vivono una situazione molto difficile, 
che preoccupa l'Amministrazione 
e l'intera Comunità. E' poi il tempo 

di riammagliare i rapporti con gli 
altri comuni soci di Aimag, per 
affrontare con serietà e concre-
tezza le questioni che riguardano 
la nostra multiutility, in attesa della 
convocazione dell'assemblea dei 
soci per l'approvazione del bilancio 
2023. Così come l'avanzamento 
della Ricostruzione, l'ultimazione 

del nuovo asilo nido comunale e la 
messa in sicurezza delle strade del 
capoluogo e delle frazioni. Ma non 
possiamo trascurare alcun ambito, 
ed è per questo che ho optato – 
nella scelta degli Assessori – per 
profili che avessero un'energia, 
una predisposizione e una cono-
scenza della materia tali da poter 

Letizia Budri vince al secondo turno
ed è la prima donna eletta sindaco di Mirandola MIRANDOLA

centrare questi ambiziosi obiettivi”.
Quale pensa sia stato il momento 

decisivo della corsa elettorale?
“È stata una campagna elettorale 

difficile, che nella sua parte conclu-
siva ha visto troppo spesso un'esa-
sperazione dei toni e che è arrivata a 
lambire una sfera che nulla ha a che 
vedere con la politica (quella vera). 
Penso che i mirandolesi abbiano 
apprezzato l'approccio concreto e 
propositivo, sempre votato al "per" 
e mai al "contro" e la mia disponi-
bilità a metterci la faccia sempre e 
comunque. Ora possiamo tornare 
al lavoro ben consci di avere 
un'agenda fitta e tempi serrati: i 
mirandolesi attendono risposte 
immediate da parte dell'Am-
ministrazione e noi abbiamo il 
dovere di farci trovare pronti”.

Ha introdotto, fra le righe, 
qualche anticipazione relativa alle 
caratteristiche che dovrà avere 
la sua Giunta. Ce la presenta?

“Si tratta di una squadra di governo 
giovane, preparata, dinamica e a 
forte trazione femminile. Una Giunta 
che vede la conferma di Marina 
Marchi, che ricoprirà anche la carica 
di Vicesindaco e Federica Luppi, 
che vedrà accentrate su di sè tutte 
le deleghe riferite al settore tecnico 
LL.PP. Due donne che hanno dimo-
strato, con i fatti, di saper lavorare 
al servizio della nostra comunità 
con passione, professionalità e 
massima attenzione alle rispettive 
deleghe. A noi tre, che potrei definire 
elementi di continuità, ho scelto di 
affiancare Marco Donnarumma, 
uno dei più giovani Assessori del 
nostro territorio, ma già capace di 
dimostrare valore e preparazione 
come capogruppo di maggioranza 
nella consiliatura da poco conclusa 
e due nuove figure, eletti come 
consiglieri rispettivamente nella 
Lista Civica Letizia Budri Sindaco e 
fratelli d'Italia: Luca Carafoli, che ha 
qualità e know-how specifici, ideali 
per le importanti deleghe a Politiche 
economiche e Digitalizzazione, e 
Lisa Secchia, una donna con le 
idee chiare che non teme le sfide 
e anzi le affronta con entusiasmo, 
che seguirà Sport, Volontariato, 
Pari opportunità e Servizi sociali.

Letizia Budri: “Una competizione elettorale intensa
Ora concentriamoci su Mirandola e i mirandolesi”

La neo Sindaco per affrontare i prossimi cinque anni ha scelto una squadra di governo giovane e a forte trazione femminile

Il ballottaggio elettorale di domenica 
23 e lunedì 24 giugno ha portato al 
voto, a Mirandola, il 51,75% degli aventi 
diritto e ha incoronato nuovo sindaco 
di Mirandola, la già vicesindaco 
nella precedente amministrazione, 
Letizia Budri. Preceduta nella storia 
repubblicana da nove sindaci, è la 
prima donna alla guida del Comune 
di Mirandola. Secondo Sindaco di 
centrodestra, dopo Alberto Greco - è 
stata sostenuta in particolare dalla 
Lista Civica Letizia Budri Sindaco, dalla 
Lega, da Fratelli d'Italia e da Forza Italia 
- PPE  - ha vinto contro il centrosinistra 
di Carlo Bassoli, forte nel secondo 

turno dell’accordo in extremis siglato 
con la lista +Mirandola e con il suo 
candidato sindaco e già consi-
gliere comunale, Giorgio Siena, 
capace di un 12,7% al primo turno. 

La vittoria di Letizia Budri premia ed 
è espressione di continuità rispetto 
all’amministrazione di centrode-
stra del sindaco uscente Greco. 
Letizia Budri ha superato di poco 
più di 200 voti di scarto l’avver-
sario Carlo Bassoli. Risultato finale,  
51,06% contro il 48,94%. La nomina a 
sindaco di Letizia Budri è stata rati-
ficata nel pomeriggio di martedì 25 
giugno dall’Ufficio elettorale centrale.  

Contestualmente alla proclama-
zione del sindaco è stata ratificata la 
lista dei 16 consiglieri, sia di maggio-
ranza che di minoranza, eletti al primo 
turno. Dieci i consiglieri di maggio-
ranza e sei di minoranza. Si inse-
dieranno ufficialmente nella prima 
seduta del Consiglio Comunale fissata 
per mercoledì 10 luglio. In tale seduta 
sarà eletto il Presidente del Consiglio 
Comunale e saranno sostituiti con i 

primi dei non eletti nelle liste di riferi-
mento, i consiglieri comunali nominati 
assessori: Marina Marchi, Luca Carafoli, 
Marco Donnarumma, Lisa Secchia 

La composizione del nuovo 
Consiglio Comunale: prima 
seduta il 10 luglio presso il Polo 
culturale 'Il Pico'

Di seguito l’elenco dei consiglieri 
eletti, in attesa delle surroghe che 
saranno formalizzate il 10 luglio

La composizione del nuovo Consiglio
Comunale: prima seduta il 10 luglio

Per la lista n. 7 – Letizia Budri Sindaco, 
collegata con il candidato eletto sindaco:
1. MARINA MARCHI
2. LUCA TOSELLI
3. LUCA CARAFOLI
4. SELENA DE BIAGGI

Per la lista n. 8 – Lega Budri sindaco 
collegata con il candidato eletto sindaco: 
5. GUGLIELMO GOLINELLI
6. MARCO DONNARUMMA

7. GIULIANO TASSI
Per la lista n. 9 – FRATELLI D’ITALIA GIORGIA 

MELONI collegata con il candidato eletto 
sindaco: 
8. MASSIMILIANO RUSSO
9. LISA SECCHIA 

Per la lista n. 10 – Forza Italia Berlusconi 
Partito Popolare Europeo collegata con il 
candidato eletto sindaco: 
10. ANTONIO TIRABASSI

IMPIANTI ELETTRICI CIVILI E INDUSTRIALI
FIBRA OTTICA E ATTESTAZIONI
IMPIANTI DI RETE TELEFONICA E DATI
IMPIANTI DI RIVELAZIONE E 
SEGNALAZIONE INCENDIO
ANTENNE TV E SATELLITARI
VIDEOSORVEGLIANZA E ANTINTRUSIONE
IMPIANTI FOTOVOLTAICI

VIA VOLTURNO, 90 - 88B CAVEZZO - tel. 0535 59105 - info@elettro2000.it

Gruppi di minoranza:
CARLO BASSOLI candidato alla carica di 

Sindaco
Per la lista n.4 Partito Democratico Mirandola 

2. ANNA GRECO

3. ALESSANDRO GUARDA
4. LAURA BERNAROLI

Per la lista n.6 + Mirandola Lista Civica
5. GIORGIO SIENA 
6. ENRICO GATTI
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Sport. 44 anni, laureata come 
Tecnico Sanitario di Laboratorio 
Biomedico, Secchia dal 2003 è 
assunta presso l’Azienda Ospe-
daliero Universitaria al Policlinico 
di Modena, nel laboratorio di 
Anatomia Patologica. Dal 2016 ha 
collaborato, in qualità di istruttrice, 
con diverse palestre e associazioni 
sportive sul territorio provinciale.

Federica Luppi, già candidata 
con una lista civica per il centrode-
stra nel comune di Concordia s.S. 
alle ultime elezioni amministrative, 
sarà Assessore a Qualità urbana 
e Sviluppo sostenibile, con delega 
a Patrimonio, Lavori Pubblici, 
Mobilità e Viabilità, Spazio 
pubblico bene comune, Ambiente 
e Agricoltura. 39 anni, laureata 
in Ingegneria per la Sostenibilità 
dell’Ambiente presso UNIMORE e 
iscritta all’Ordine degli Ingegneri 
dal 2010. Dopo aver frequentato 
un Master in Sistemi di gestione 
aziendale, Luppi ha lavorato in 
realtà del territorio operanti nei 
settori della qualità, dell’ambiente 
e della sicurezza sul lavoro e, ad 
oggi, è libero professionista in 
questi settori, oltre a ricoprire il 
ruolo di docente presso la scuola 
secondaria. Luppi da marzo 2023 
ha ricoperto il ruolo di Assessore 
a Pari Opportunità, Servizi Sociali e 
Mobilità per il Comune di Mirandola.

Per quanto riguarda la Presi-
denza del Consiglio, la proposta 
che la maggioranza avanzerà in 
occasione del primo Consiglio 
sarà quella del Consigliere di 
Forza Italia Antonio Tirabassi, 
persona stimata e di equilibrio.

“Presento con grande soddisfa-
zione questa squadra di governo, 
con un’età media inferiore a quella 
di molte altre amministrazioni, che 
ritengo una perfetta sintesi fra 
capacità relazionali, professionali 
e di esperienza. Caratteristiche che 
ritengo fondamentali per affrontare 
al meglio il percorso che ci attende. 
Donne e uomini accomunati da un 
grande entusiasmo e rispettiva-
mente portatori di una visione in 
grado di rappresentare al meglio 
la nostra comunità – aggiunge 
il Sindaco Budri che conclude 
- Elementi cardine della nostra 
azione saranno la partecipazione 
e il rapporto diretto con la cittadi-
nanza che, assieme all’indispen-
sabile lavoro di squadra tra ammi-
nistratori e struttura comunale, 
rappresenteranno le leve principali 
per dare attuazione ai progetti 
contenuti nel nostro programma.”

Letizia Budri, prima donna a 
ricoprire il ruolo di Sindaco di 
Mirandola ha nominato, d’intesa 
con tutti i partiti della coalizione di 
maggioranza, i componenti della 
Giunta comunale per il mandato 
amministrativo 2024-2029: Marina 
Marchi - che ricoprirà anche la 
carica di Vicesindaco - Marco 
Donnarumma, Federica Luppi, 
Luca Carafoli e Lisa Secchia.

Letizia Budri, il Sindaco manterrà 
le deleghe a Sanità, Protezione 
Civile, Comunicazione, Personale, 
Edilizia Urbanistica e Aimag. 
40 anni, laureata in Architettura 
presso l’Università di Ferrara, Budri 
dal 2010 lavora presso un’impor-
tante associazione imprendito-
riale modenese, occupandosi 
di servizi alle imprese e appalti 
pubblici; dal 2019 ha ricoperto la 
carica di Vicesindaco del Comune 
di Mirandola con deleghe a Lavori 
Pubblici, Edilizia e Urbanistica, 
Patrimonio, Personale e AIMAG. 

Marina Marchi capolista della 
civica “Letizia Budri sindaco” 
sarà Vicesindaco e Assessore a 
Cultura e Innovazione con deleghe 
all’Attuazione del programma, 
Istruzione e Formazione, Cultura, 
Start Up e Innovazione, Fonda-
zione C&G Andreoli, ATER. 58 anni, 
laurea in Lettere classiche presso 
l’Università di Bologna, Marchi ha 
frequentato la scuola di specializ-
zazione in Archeologia tardoantica 
e medievale ed è Iscritta all’ordine 
dei giornalisti. Docente di Lettere 
presso il Liceo Pico di Mirandola, ha 
ricoperto il ruolo di referente all’o-
rientamento e collaboratrice del 
Dirigente scolastico. Già Assessore 
nella Giunta del Sindaco Alberto 
Greco con deleghe all’Istru-
zione, alla Scuola e alla Cultura. 

Marco Donnarumma sarà 
Assessore allo Sviluppo del 
territorio con delega ad Attività 
produttive e commercio, Promo-
zione del territorio, Frazioni, 
Sicurezza e Politiche giovanili. 
25 anni, laureato in Lingue per il 
Turismo e il Commercio Interna-
zionale, con Master in Gestione 
di progetti, finanziamenti e fondi 
europei, Donnarumma è funzio-
nario pubblico, responsabile di 
attività produttive, commercio, 
manifestazioni e promozione del 
territorio. Da sempre impegnato 
nel volontariato e nell’associa-
zionismo cattolico. Ha ricoperto 
il ruolo di consigliere capo-
gruppo di maggioranza durante 
l’ultima consigliatura ed è il 

“Un altro passo avanti, fatto 
insieme. Trovare un testo di assun-
zione di impegno condiviso non è 
stato immediato, ma la volontà di 
trovare una soluzione ha prevalso. 
Seduta al tavolo convocata presso 
la Regione Emilia-Romagna, con 
le rappresentanze sindacali dei 
lavoratori, con i rappresentanti 
dell’azienda e con l’Assessore 
regionale non c’ero solo io, bensì 
tutta la comunità mirandolese, 
per far sentire a tutti le lavoratrici 
e i lavoratori della Bellco che non 
sono e non saranno lasciati soli”.

Sono le parole del Sindaco di 
Mirandola Letizia Budri, pronun-
ciate lo scorso 26 giugno, al 
termine del tavolo di confronto 
presso la sede della Regione Emilia 
Romagna, al quale hanno preso 
parte l’Assessore allo Sviluppo 
Economico Vincenzo Colla, le 
Autorità della Bassa Modenese i 
rappresentanti della multinazio-
nale americana,  Confindustria 
Emilia Centro e tutte le rappre-
sentanze sindacali e dei lavoratori. 

Un incontro anticipato, il 19 giugno, 

Giunta comunale: conferme per Marina Marchi e Federica 
Luppi. Entrano Donnarumma, Carafoli e Secchia

Mozarc Medical - ex Bellco: ‘Amministrazione
e comunità mirandolese a fianco dei lavoratori’

Il giorno dopo l’incontro in Regione, l’assemblea
dei lavoratori: "La speranza si è riaccesa"

Crisi Mozarc, l’intervento della Società Italiana
di Nefrologia: “Necessario tutelare un'eccellenza“

Segretario cittadino della Lega.
Luca Carafoli, terzo per prefe-

renze nella lista civica a sostegno 
di Budri, sarà Assessore a Politiche 
economiche e Smart City, con 
delega a Bilancio, Tributi, Servizi 
demografici, Servizi informativi e 
Digitalizzazione. 41 anni, Ingegnere 
informatico e Dottore di ricerca in 
Computer science, Carafoli dopo 
l’esperienza lavorativa nel mondo 
dell’università e della ricerca, ha 
fondato la startup Basiliko, che ha 

da un primo confronto ristretto  tra 
sindacati e azienda, presso la sede 
di Confindustria Emilia a Modena, 
presidiata da un gruppo di lavo-
ratrici ‘distaccate’ dal presidio 
di Mirandola, nel quale un primo 
risultato era stato ottenuto: lo stop 
alle procedure di licenziamento 
fino al giorno del tavolo allargato in 
Regione, il 26 giugno. Incontro dall’e-
sito altrettanto positivo nel quale è 

stato confermato il congelamento 
di tutte le procedure nei confronti 
dei lavoratori ed altri impegni 
condivisi tra azienda, sindacati e 
Regione per garantire occupa-
zione e produzione. Nel dettaglio:

1) Coerentemente con l’impegno 
dell’azienda ad esplorare tutte le 
possibili soluzioni, Mozarc Medical 
si impegna a dare attuazione ad un 
processo di reindustrializzazione del 

sito al fine di preservarne la conti-
nuità industriale, produttiva, occu-
pazionale, anche attraverso l’indi-
viduazione di possibili acquirenti.

 2) L’azienda conferma l’impegno 
a non dare corso ad azioni 
unilaterali fino all’individua-
zione di una soluzione indu-
striale, produttiva, occupazionale.

 3) Le Istituzioni e le Organizzazioni 
Sindacali dichiarano la propria 
disponibilità a supportare questo 
processo di reindustrializzazione.

 4) Le decisioni assunte in Regione 
saranno illustrate al Tavolo Mini-
steriale del 9 luglio, convocato 
su richiesta dell’Amministra-
zione comunale di Mirandola. Le 
Parti concordano di coinvol-
gere il Ministero a garanzia e 
supporto del percorso intrapreso.

 La Regione Emilia-Romagna si è 
infine resa disponibile a sostenere 
il processo di reindustrializza-
zione utilizzando gli strumenti 
legislativi e normativi vigenti. 

Nella foto il sindaco Letizia 
Budri insieme alle lavoratrici al 
termine dell’incontro in Regione.

condotto fino alla sua acquisizione 
da parte di un importante gruppo 
italiano del settore ICT, all’interno 
del quale ricopre ora un ruolo 
manageriale. Da anni collabora 
anche come docente con diverse 
scuole di formazione, fondazioni 
e l’ITS Biomedicale di Mirandola. 

Lisa Secchia, in quota FDI, sarà 
Assessore alle Politiche sociali, 
Sport e Volontariato, con deleghe 
a Servizi Sociali, Pari oppor-
tunità, Disabilità, Famiglia e 

Il Sindaco Letizia Budri: “Stop ai licenziamenti importante risultato ottenuto, al ministero chiederemo ulteriori garanzie sul futuro” 

Assemblea molto partecipata il 
giorno dopo l’incontro in Regione, 
alla Mozarc Bellco di Mirandola 
per presentare e discutere l’esito 
dell’accordo raggiunto in Regione. 
Oltre 200 lavoratrici e lavoratori 
presenti nel magazzino logistico 
dello stabilimento, altri cento in 
video collegamento. Grande soddi-
sfazione è stata espressa rispetto 
all’accordo raggiunto, che ha 

ribaltato lo shock di due settimane 
fa, quando le multinazionali 
Medtronic e DaVita comunicarono 
l’intenzione di fermare la produzione 
e, quindi, licenziare 350 persone.

‘Lavoratrici e lavoratori hanno 
espresso la consapevolezza di 
come sia stata centrale la mobili-
tazione messa in campo con deter-
minazione e responsabilità, della 
vicinanza e del sostegno a tutti i 

livelli da parte di Istituzioni e della 
società tutta, facendo della Bellco 
una vertenza non solo aziendale, 
ma di comunità’ - spiegano 
Fabio Digiuseppe (Filctem Cgil) 
e Alberto Suffritti (Femca Cisl).

"La speranza si è riaccesa. Ora si 
riparte dagli impegni assunti per 
garantire continuità occupazionale 
e produttiva sul sito di Mirandola e 
dalla dignità di lavoratrici e lavo-

Forte preoccupazione per la situa-
zione che si è venuta a creare ma 
ma soddisfazione e fiducia per 
l’esito degli incontri è stata espressa 
dalla Società Italiana di Nefrologia. 
“Incoraggiante l’esito dell’incontro 
fra i vertici della Mozarc Medical 
(ex Bellco) e le rappresentanze 
sindacali. Auspichiamo che questo 
sia preludio a un dialogo costruttivo 
a tutela degli oltre 350 lavoratori 
coinvolti nella crisi. A tutela, inoltre, di 

un comparto produttivo i cui scenari 
futuri sembrano essere a rischio”- ha 
affermato Stefano Bianchi, Presidente 
della Società Italiana di Nefrologia.

L’azienda ha prodotto per 
decenni dispositivi medici per 
emodialisi di alta qualità, fornendo 
con grande professionalità un 
servizio fondamentale per i 
pazienti e sviluppando costan-
temente ricerca e innovazione. 

“La crisi di una delle aziende più 

importanti del distretto biomedicale 
modenese impatta sostanzial-
mente sulla capacità occupazio-
nale del nostro territorio” – sottolinea 
Mariacristina Gregorini, Segretario 
della Società Italiana di Nefrologia 
e Direttore SC Nefrologia e Dialisi 
Ausl-Irccs di Reggio Emilia. “Ed è 
inoltre un segnale da non sottova-
lutare per il comparto biomedicale 
che rappresenta un’eccellenza del 
Paese e un volano di innovazione”.

Quattro le donne compresa il Sindaco e due gli uomini. “Una squadra giovane, competente e pronta a mettersi al servizio della comunità

Letizia Budri

Federica LuppiLisa Secchia

Marina Marchi

Marco Donnarumma Luca Carafoli

ratori, dall’ipotesi di futura rein-
dustrializzazione e dall’impegno 
per mantenere know how e lavo-
ratori su questo sito produttivo".
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Al reparto di Medicina Post Acuti del S. Maria Bianca
un “Grazie di cuore” da pazienti e familiari

Ospedale, la carenza di personale aumenta
Con l’estate, si ricorre anche agli interinali

“Si ricerca con estrema urgenza 
per AUSL di Modena e con sede di 
lavoro l’ospedale di Mirandola n. 1 
Tecnico di fisiopatologia cardio-
circolatoria e perfusione cardiova-
scolare”. Si tratta di uno dei posti 
messi a disposizione dall’agenzia 
Etjca di Milano, specializzata nella 
fornitura di personale interinale 
nella sanità pubblica privata. 
Società con la quale l’Ausl di 
Modena ha di recente rinnovato 
un contratto per la fornitura di 
personale da 1,6 milioni di euro. Soldi 
messi a bilancio, che non è detto 
che verranno spesi, in quanto non 
è certo il fabbisogno di ricorrere a 
personale esterno per coprire i turni 
o emergenze. Fatto sta l’impegno 
economico per il personale interi-
nale che si aggiunge a quello per 
il ricorso alle cooperative esterne 
(regolato da contratti diversi), 
rimane alto, anche per il 2024.

Ricordiamo che il personale indi-
viduato tramite agenzia interinale è 
inquadrato nel CCNL del comparto 
sanità. Questa tipologia flessibile del 

“Quanto devo a quel reparto di 
Mirandola? Tutto”. ‘Quel reparto’ 
è la Medicina Post Acuti (MPA) 
dell’Ospedale Santa Maria Bianca, 
secondo piano, 14 posti letto, che 
nelle ultime settimane si è visto reca-
pitare quanto di più gradito si possa 
ricevere da degenti e familiari: due 
lettere di ringraziamento e, se non 
bastasse, un dono molto gradito. 

È un ‘grazie’ scritto col cuore quello 
inviato da Giuseppe Battaiola, ex 
degente, e da Enrichetta Ferrari 
Roncaglia, familiare, a medici, 
infermieri, Oss del reparto MPA per 
l’alta professionalità, le cure, la 
gentilezza, la premura, il sostegno 
ricevuti. L’Ospedale di Mirandola, 
da anni sotto ai riflettori per i tagli 
ai posti letto e ai reparti praticati 
dopo il sisma, può contare, da 
sempre, su personale di alto livello. 

Se il Pal (Piano attuativo locale) 
lo ha declassato nel 2011 a 
‘Ospedale di prossimità’, dimo-
strando la miopia della politica 

a fronte di un polo biomedicale 
di livello mondiale, il personale 
che lavora all’interno dell’Ospe-
dale, pur tra le tante difficoltà e 
sostenendo turni intensi e gravosi, 
è sempre stato di primo livello. 

A dimostrazione di ciò nel corso 
degli anni sono e continuano a 
essere tante le attestazioni di rico-
noscenza rilasciate da ex pazienti o 
dai loro familiari. Come nell’ultimo 
mese, quando il signor Giuseppe, 
dimesso dal reparto, ha scritto di 
proprio pugno una lettera, una 
sorta di poesia, intitolata ‘Un Senti-
mento’ e dedicata agli operatori 
del reparto. Gesto, il suo, che ha 
commosso l’intera equipe di unità 
operativa, dal primario, dottor Fabio 
Gilioli, all’aiuto Rossella Cosenza, 
alle dottoresse Giulia Dondi e 
Simona Uggeri, alla coordinatrice 
del reparto Simona Golinelli, a tutto 
il personale infermieristico e alle 
Oss. “Il signor Giuseppe - racconta 
commossa la coordinatrice 

Simona - è rimasto con noi una 
quindicina di giorni, dimostrandoci 
gratitudine e affetto e questo ci ha 
riempito il cuore, a livello umano e 
professionale, segno che abbiamo 
portato a termine nel migliore 
dei modi il nostro servizio. Dopo 
alcuni giorni, poi, sono arrivati a 
ciascuno di noi doni graditissimi 
e la poesia scritta di pugno da 
Giuseppe. Sono stati momenti di 
stupore e di grande commozione. 
L’ultima strofa, in particolare - 
conclude la coordinatrice - ci ha 
riempito di gioia: ‘Questo dono che 
ricevete è un merito alla vostra 
devozione che dedicate ai malati’”. 

Infinitamente grata al reparto MPA 
è anche la signora Enrichetta, che 
ha perso la mamma il 26 maggio. 
“Il 1° di maggio mamma era stata 
colpita da un ictus devastante 
- scrive la figlia nella lettera di 
ringraziamento - e l’ospedale ci è 
subito venuto incontro trasferen-
dola in lungodegenza. Da subito mi 

rapporto di lavoro è prevista dallo 
stesso CCNL quale forma di contratto 
di lavoro a tempo determinato. 

E a proposito dei contratti in 
sanità, il governo ne ha finanziato 
il rinnovo. Se da un lato ciò ha 
costituito una buona notizia per il 
personale, dall’altro ha compor-
tato l’assorbimento della maggior 
parte delle risorse in più destinate 
dal governo stesso alla sanità 
regionale e, in cascata, provinciale, 
dove i bilanci delle aziende sanitarie 
sono in profondo rosso. L’Ausl di 
Modena, in sede di presentazione 
del bilancio preventivo per il 2024, 
nell’ultima seduta della Confe-
renza Territoriale Sociale Sanitaria, 
ha confermato un disavanzo di 
82,5 milioni di euro. Difficilmente 
compensabili anche a seguito di un 
incremento in termini assoluti dei 
finanziamenti da parte dello Stato. A 
pesare sono soprattutto la maggior 
spesa farmaceutica dovuta all’au-
mento dei consumi soprattutto dei 
farmaci per la cura delle patologie 
croniche ed oncoematologiche 

e malattie rare e dall’entrata in 
vigore del nuovo sistema di remu-
nerazione delle farmacie per il 
rimborso dei farmaci erogati 
dal Servizio Sanitario Nazionale.

“L’anno 2024 continua a presen-
tarsi comunque critico, sia in 
ragione degli incrementi di spesa 
che dell’esigenza di sostenere 

è sembrato di entrare in un mondo 
‘altro’. Tutto il personale, nessuno 
escluso, gentile, disponibile e 
collaborativo. Vorrei farne i nomi, 
ad uno ad uno, dagli infermieri ai 
medici. Di nomi ne faccio uno per 
tutti, la dottoressa Uggeri. È nato 
con lei un dialogo franco su tutto 
e debbo dire che si è occupata 
anche di me, come figlia, dandomi 
consigli e aiuto. Quanto dovevo a 
quel reparto di Mirandola? Tutto! 
Se penso - conclude la signora 
Enrichetta rivolgendosi a politici e 
amministratori - che l’Ospedale di 
Mirandola non è mai stato in cima 
alle preferenze della politica è giusto 
e doveroso elogiare chi affronta in 
modo altamente professionale le 
difficoltà quotidiane e sa rivolgersi 
con tanta empatia e dolcezza ai 
pazienti e ai loro familiari. In questo 
reparto, che ospita persone grave-
mente malate, ho trovato tanta 
dolcezza e professionalità.  Il mio 
‘grazie’ si eleva alto e potente!”.

Il Centro Disturbi Cognitivi
e Demenze dell’ospedale si sposta

Alloggi a condizioni agevolate
per gli operatori sanitari

Si rinnova l’iniziativa Ausl
Il sostegno al reperimento di 

alloggi a prezzi calmierati destinati 
ad operatori sanitari provenienti 
da altre province e in servizio nel 
sistema sanitario locale era già 

stato oggetto di un bando per 
sostegni all’affitto della precedente 
amministrazione comunale. Oggi, 
con lo stesso obiettivo, è arrivata, 
per il secondo anno, l’iniziativa 

dell’Ausl a favore del personale 
che necessita di una sistema-
zione. Alla ricerca di alloggi da 
destinare a condizioni agevolare 
hanno risposto il Concordia 
Hotel e gli hotel Pico e Mirandola

L’iniziativa è rivolta a operatori 
sanitari, tecnici e amministrativi, 
che siano dipendenti Ausl, conven-
zionati o in libera professione; ma 
anche a professionisti in formazione.

Tutte le specifiche e i contatti delle 
strutture alberghiere, con i relativi 

PROGETTAZIONE E ARREDAMENTI
PER LE CASE PIÙ ESIGENTI

via Marconi 56, Cavezzo - tel. 335 7805853
info@arredamentiartenova.it - www.arredamentiartenova.com

La miglior qualità 
              al giusto prezzo!

PROGETTAZIONE E FALEGNAMERIA INTERNA
ATTREZZATA PER PERSONALIZZAZIONE 
DEL MOBILE SU MISURA

Pubblichiamo i ringraziamenti commoventi inviati di recente alla struttura ospedaliera che continua a ricevere attestazioni di stima   

Il Centro Disturbi Cognitivi e 
Demenze (CDCD) del Distretto di 
Mirandola trasloca in una nuova 
sede, attigua alla Casa della 
Comunità. Da lunedì 8 luglio infatti 
il servizio, diretto dalla dottoressa 
Lucia Bergamini, è operativo nei 
locali all’interno del Poliambula-
torio dell’Ospedale Santa Maria 
Bianca, con accesso dall’ingresso 
2. A disposizione cinque ambulatori, 
di cui due geriatrici, uno infermieri-
stico, uno dedicato all’attività delle 
psicologhe e uno alla terapia occu-
pazionale, oltre alla sala d’attesa.

Il CDCD di Mirandola, può contare 
su uno staff multiprofessionale, 
composto da tre geriatre, due infer-
miere, due terapiste occupazionali, 
una neuropsicologa, una psicologa 
per il supporto ai caregiver e una 
psicologa per la stimolazione 
cognitiva. Il servizio è specializzato 

nel riconoscimento e nella cura del 
paziente con decadimento cognitivo. 
L’attività clinica consiste nella valu-
tazione geriatrica multidimensionale 
(VMD) della persona, con accerta-
menti di1° e 2° livello che esplorano: le 
funzioni cognitive, lo stato dell’umore, 
la presenza di disturbi del compor-
tamento, le abilità funzionali di base 
e strumentali della vita quotidiana, 
nonché il profilo neuropsicologico.

adeguati standard di personale 
nei servizi sanitari” – dichiara la 
DG Ausl Anna Maria Petrini. “Le 
Aziende si impegnano comunque 
a portare avanti tutte le attività 
sanitarie e le progettualità in corso 
per rispondere al meglio ai bisogni 
della popolazione secondo una 
logica di prossimità ed equità”

costi, sono disponibili alla pagina 
https://www.ausl.mo.it/area-o-
perator i/a l loggi-mirandola/ .

“Questa iniziativa conferma 
quanto la Comunità unita può 
fare la differenza. Un ringrazia-
mento alle strutture che hanno 
dato la disponibilità a dare una 
mano in questa direzione”- hanno 
commentato Annamaria Ferraresi, 
Direttrice del Distretto di Mirandola, 
e Giuseppe Licitra, della Direzione 
sanitaria del Santa Maria Bianca.
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Speaker, volontari, pubblico e 
organizzatori hanno dato vita 
ancora una volta a una sinergia 
che funziona e convince, così il TEDx 
della Biomedical Valley si conferma 
un momento nodale per ispirare 
il territorio con grandi idee da 
diffondere. Sarà annunciato dopo 
l’estate il tema per il prossimo anno. 

“Parliamo spesso del grande 
successo di pubblico, mediatico e 
contenutistico degli eventi che realiz-
ziamo - ha commentato al termine 
del prestigioso evento il licenziatario 
di TEDxMirandola Matteo Stefanini 
- ma un’attenzione speciale merita 
di essere rivolta anche al dietro 
le quinte, che coinvolge decine di 

volontari e professionisti impegnati 
tutto l’anno nella realizzazione di 
questo momento così valoriale 
per la nostra comunità. Dalle 
coach Daniela Reggiani, Fabiola 
Nelli ed Eliana Caserio, dedicate ai 
nostri speaker, alla cura dell’iden-
tità grafica e comunicativa, dal 
processo di selezione dei candidati 
fino alle riflessioni culturali sui 
messaggi che meritato di essere 
amplificati sul nostro palco, senza 
dimenticare tutto l’allestimento e 
l’intenso lavoro degli ultimi momenti 
prima del via, tutto questo non 
sarebbe possibile senza il contri-
buto affiatato e ormai consolidato 
di molte persone del territorio. Mi fa 

piacere citare Francesca Veronesi, 
Gianluca Dotti, Andrea Zaccarelli, 
Guglielmo Pacetta, Giuseppina 
Falco, Simone Bergamini, Elena 
Balestrazzi, Veronica Grisendi, 

Marina Marchi e Annalisa Delnevo, 
e un ringraziamento sentito va 
anche a tutto il resto del team, 
come pure a L’Indicatore Miran-
dolese, dall’inizio al nostro fianco”.

Cruciale e sold out: Biomedical Valley si supera e
annuncia “Healthy Communities” come tema del 2025

TEDxMirandola, la quarta edizione consolida
un indiscutibile successo. E si guarda già al 2025

Un evento unico nel suo genere 
che ha la forza di riunire, imprese, 
istituzioni, giovani talenti, star-
tupper, media e cittadini. Dopo 
“One Health”, proprio a conclusione 
del Biomedical Valley 2024, è stato 
annunciato il tema per il 2025: sarà 
“Healthy Communities” a guidare 
il dialogo del prossimo anno, 
che riflette l’essenza del distretto 
biomedicale italiano - polo indu-
striale prospero, solido e solidale, 
caratterizzato da eccellenze e 
sinergie tra tutti gli attori della filiera.

Prima del kick-off, l’organizza-
tore Matteo Stefanini ha espresso 
vicinanza ai lavoratori e alle 
famiglie di Mozarc-Bellco, uno 
dei siti produttivi storici del terri-
torio, auspicando una soluzione 
condivisa e leggendo una nota 
accorata dei sindacati Cisl e Cgil.

Gli speaker delle principali imprese 
del settore e di tutta la filiera 
connessa, tra cui AllianceBern-
stein Banca Generali, BayWa re, B. 
Braun, BSI group, Fresenius Kabi, GB 
Soluzioni, Guzman Polymers, Innova 
Finance, Intersurgical, LivaNova, 
Medica, Olympus, Palladio group, 
Sidam e Wecare, hanno portato 
all’apice della riflessione il tema 
“One Health”, ossia l’importanza 
di adottare un approccio olistico 
alla salute umana, ambientale e 
sociale, come un unico ecosistema 
interconnesso. Interventi d’onore 
con Alberto Forchielli, impren-
ditore, opinionista e investitore 
esperto di affari internazionali, 
Francesco Saverio Mennini, Capo 
Dipartimento del Ministero della 
Salute, e Francesco De Santis, 
vicepresidente di Confindustria 
per la Ricerca e Sviluppo. Alberto 
Forchielli è intervenuto sul palco, 
intervistato da Ilaria Vesentini, 
sottolineando alcuni punti stra-
tegici che delineano altrettante 
sfide per il Distretto Biomedicale: 
dall’antidumping come strumento 

di contenimento della concor-
renza cinese fino alla necessità 
di fare lobby, identificando un 
capofila e andando oltre le logiche 
delle singole imprese multina-
zionali. Ancora, l’annosa carenza 
di infrastrutture, le potenzialità 
di iniziative di sviluppo condivise 
che spaziano dai fondi di venture 
capital e private equity, per arrivare 
fino alle politiche attive capaci di 
aumentare l’attrattività territoriale 
a tutto tondo, inclusa l’idea di un 
campus universitario straniero.

Francesco Saverio Mennini ha 
invece stressato l’importanza del 
neonato “Dipartimento della salute 
umana, della salute animale e 
dell’ecosistema (One Health) e dei 
rapporti internazionali” all’interno 
del Ministero della Salute, per la 
produzione, anche dal punto di vista 
regolatorio, “di tutto ciò che serve 
per aiutare i settori industriali, ma 
soprattutto per garantire ai pazienti 
un accesso rapido e precoce alle 
tecnologie più efficaci”. Francesco 
De Santis, ha posto l’accento sull’in-
vestimento in ricerca e sviluppo, 
enfatizzando la necessità di una 
sinergia tra quello privato (che è 
raddoppiato nell’ultimo decennio) 
e quello pubblico, per poten-

ziare la capacità di sviluppo, di 
crescita e di internazionalizzazione. 
“Il networking è la moneta del 
futuro”, ha detto Matteo Stefanini. 
“Speranze, passioni, sinergie tra 
i protagonisti della filiera del 
biomedicale e volontà attrattiva 
verso i giovani talenti sono solo 
alcune delle direttrici lungo cui 
si orienta il lavoro nostro, quello 
di tutti i volontari, delle aziende e 
degli stakeholder che hanno voluto 
essere parte di questo momento 
collettivo. La vita è ovviamente la 
cosa più preziosa che abbiamo, 
e nel nostro distretto è anche il 
motore delle imprese, dell’inno-
vazione e delle nostre comunità”.

Gli impegni di Biomedical Valley
L’edizione 2024 di Biomedical 

Valley ha posto al centro del 
dialogo con le istituzioni e con 
le eccellenze del territorio i temi 
cari al distretto, tra cui il supera-
mento del Payback e la questione 
viabilità, dove si attendono aggior-
namenti sulla strada Statale 12 
e sul progetto Cispadana. Non 
solo incontro e dialogo, ma anche 
segnali concreti per le nuove gene-
razioni con il Career Day svoltosi 
in mattinata presso nuova Biblio-
teca Eugenio Garin di Mirandola 
ha visto la partecipazione di 
imprese selezionate e oltre 230 
candidati dagli atenei Pisa, Verona, 

Modena, Trento, Milano, Bologna e 
Padova, per citare i più importanti. 

Il vincitore della prima edizione 
di Maverx Innovation Bootcamp 

Biomedical Valley ha acceso le luci 
sulla fase finale del Maverx Inno-
vation Bootcamp, un’iniziativa per 
Startup organizzata dalla Fonda-
zione Maverx con la collaborazione 
di Biomedical Valley, Tecnopolo 
Mario Veronesi, e il supporto di 
Wecare, per accelerare soluzioni 
innovative in campo One Health. 

Le startup più promettenti 
(FLOWeR, Heremos, InSimili) 
hanno esposto i loro progetti di 
fronte a un pubblico di rappre-
sentanti del settore, investitori, 
venture capitalist e la comunità. 

Partner dell’Iniziativa
L’iniziativa anche quest’anno 

è stata supportata da Partner 
di eccellenza, tra cui Adecco, 
AllianceBernstein Banca Generali, 
BayWa re, B. Braun, BSI group, 
Fresenius Kabi, GB Soluzioni, 
Guzman Polymers, Innova Finance, 
Intersurgical Starmed, Livanova, 
Medica, Olympus, Palladio Group, 
Sidam, Azimut Capital Manage-
ment Maverx, ClimaService, Elcam 
Medical, Fondazione Maverx, Syne-
sthesia e tanti altri, inclusi anche i 
patrocini di Comune di Mirandola, 
CNA Modena, Confindustria 
Emilia, Wecare e Tecnopolo TPM.

Si conferma punto d’incontro fondamentale per imprese, istituzioni e professionisti. Numeri da record in questa edizione “One Health” Speaker stimati, attesi e applauditi, tematiche sentite ed anticipatrici delle future tendenze, e una squadra affiatata: gremito il Montalcini 
Contenuti, emozioni, innovazione e 

capacità di ispirare: TEDxMirandola 
si conferma un momento fonda-
mentale per il distretto mirando-
lese, un appuntamento fisso ormai 
diventato tradizione, ma che sa allo 
stesso tempo rinnovarsi ogni anno, 
interpretare le nuove sensibilità e 
anticipare le tendenze e i trend alla 
frontiera della tecnologia. C’è stato 
tutto questo nella quarta edizione 
dell’evento, un format ormai conso-
lidato e una squadra affiatata che 
hanno ancora una volta gremito 
di pubblico l’Auditorium Rita Levi 
Montalcini di Mirandola, mostrando 
visioni e chiavi di lettura con il filo 
rosso “One Health”, verso una visione 
olistica della salute e del benessere.

Ad avvicendarsi sul palco di TEDx-
Mirandola 2024 sono stati il Direttore 
Scientifico dell’Azienda Ospedalie-
ro-Universitaria di Bologna Marco 
Seri, che si è focalizzato sul sequen-
ziamento genomico, una tecnologia 
che estesa all’intera popolazione 
potrebbe condurre a un’innova-
zione nell’ambito dello studio e della 
cura delle malattie, rare e non solo. 
Katerina Kharamova, attrice cine-
matografica e teatrale oltre che 
ballerina pluripremiata, ha aiutato a 
riflettere sull’impatto trasformativo 
della semplicità, della consapevo-
lezza e della comunità dei principi 
buddisti, mentre il capitano olimpio-
nico degli azzurri del volley Franco 
Bertoli ha portato sul palco una 
riflessione potente su come lo spirito 
e l’energia personale influenzino 
profondamente sia la nostra vita 
professionale sia quella personale, 

mettendo in luce il viaggio verso la 
realizzazione e il successo come 
un percorso di crescita interiore.

Ancora, la content creator e spee-
dcuber Carolina Guidetti ha raccon-
tato come il cubo di Rubik possa 
essere metafora delle nostre sfide 
quotidiane, mentre il professore di 
Energia Rinnovabile e Biocombusti-
bili all’Università di Bologna Leonardo 
Setti ha invitato a immaginare le 
comunità solari come le foglie di un 
albero in cui milioni di piccoli produt-
tori e consumatori condividono 
l’energia che alimenta tutta la rete 
nazionale, contribuendo a far vivere 
l’intero albero. La trainer specia-
lizzata in Power Yoga e Functional 
Training Carol Enrico ha delineato i 
tratti di un viaggio verso il benessere 
psicofisico, sollevando interrogativi 
sulla sua rilevanza e sul suo raggiun-
gimento, poi Mattia Veronese 
(Professore di Ingegneria Biomedica 
all’Università di Padova e Ricercatore 
Onorario in Neuroimaging al King’s 
College di Londra) ha presentato le 
opportunità che i sistemi di intelli-
genza artificiale per la notarizazzione 

dei dati offrono nel contesto della 
sanità digitale, per un utilizzo certo, 
sicuro e controllato. L’esplorazione 
degli asteroidi per svelare i segreti 
del sistema solare e fornire l’accesso 
a risorse preziose è stata invece il 
cuore dello speech di Alessandro 
Morselli, ricercatore al Politecnico di 
Milano e cofondatore della startup 
Nautilus - Navigation in Space, infine 
l’impatto e il ruolo critico dei biocar-
buranti nella sfida all’inquinamento 
atmosferico è stato al centro del 
TED talk della co-fondatrice Rexhina 
Saraci della startup Refuel Solutions, 
focalizzata sull’ingegneria per la 
conversione ecologica dei motori.

Se il Biomedical Valley avrà per il 
2025 il tema “Healthy Communi-
ties”, verrà invece annunciato dopo 
l’estate il titolo della quinta edizione 
di TEDxMirandola, differenziato ma 
allo stesso tempo sinergico rispetto 
ai temi più cari al territorio. Negli 
anni l’appuntamento con il TEDx 
mirandolese è anche diventato un 
momento capace di catalizzare l’at-
tenzione sull’innovazione, tra Career 
Day, collaborazioni con le Univer-

sità, Maverx Innovation Bootcamp 
in collaborazione con Francesca 
Veronesi e la presenza – a latere – 
di personalità come l’imprenditore, 
opinionista e investitore esperto di 
affari internazionali Alberto Forchielli, 
il Capo Dipartimento del Ministero 
della Salute Francesco Saverio 
Mennini, il Vice Presidente di Confin-
dustria per la Ricerca e Sviluppo 
Francesco De Santis, la cantante 
Gemma Bresciani, le conduttrici 
Samantha Taglini e Ilaria Vesentini, 
autorità e imprenditori. L’iniziativa 
anche quest’anno è resa possibile 
da Partner di eccellenza, tra cui 
Adecco, AllianceBernstein Banca 
Generali, BayWa re, B. Braun, BSI 
group, Fresenius Kabi, GB Soluzioni, 
Guzman Polymers, Innova Finance, 
Intersurgical Starmed, Livanova, 
Medica, Olympus, Palladio Group, 
Sidam, Azimut Capital Manage-
ment Maverx, ClimaService, Elcam 
Medical, Fondazione Maverx, Syne-
sthesia e tanti altri, inclusi anche i 
patrocini di Comune di Mirandola, 
CNA Modena, Confindustria 
Emilia, Wecare e Tecnopolo TPM.

Stefanini: “Evento valoriale per la comunità
Grazie a volontari e professionisti per l’impegno profuso”
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personale 2024-2026 il suddetto 
posto è assegnato al Servizio Polizia 
Locale, ricompreso nel Settore IV° - 
Sicurezza, del Comune di Mirandola. 
Le domande debbono pervenire 
all’ente entro e non oltre il 26 luglio 
alle ore 23,59. Tutte le informa-
zioni Inquadrando i QR Code.

Cresce in maniera consistente 
il numero di turisti che scelgono 
Mirandola quale tappa di soggiorno 
e turismo paesaggistico, faunistico 
ed enogastronomico, storico e 
culturale oltre che per gli affari, 
data la presenza del secondo polo 
biomedicale del mondo. Secondo 
una recente ricerca sul “turismo 
nel modenese”, pubblicata dal 
quotidiano Gazzetta di Modena, 
la Città dei Pico come del resto il 
suo territorio si posizionano, con 
i 2.752 visitatori, al quarto posto, 
per aumento di turisti in Provincia 
– dietro solamente a Sassuolo, 
Maranello e Montese - per 
aumento di turisti con un +25,4% 
rispetto al dato registrato nello 

Turismo: Mirandola cresce del 25% e si attesta
fra le migliori quattro mete della provincia 

il concerto dei Nomadi il Vebboh 
fest (eventi che hanno letteral-
mente riempito all’inverosimile 
piazza Costituente di un pubblico 
soprattutto giovane) e poi la Festa 
di Primavera, il Memoria Festival, la 
Fiera di maggio e quella di Francia-
corta, le iniziative del Natale, tutte 
quelle legate alla gastronomia 
(come il Palio del Pettine) o gli 
appuntamenti ‘unici’ per il territorio 
quali il Biomedical Valley e il TedX, 
che non mancano di richiamare 
persone anche da fuori provincia 
e regione. Manifestazioni a cui si 
affiancano le attività nel verde: 
dai flussi turistici arrivati grazie 
alla Ciclovia del Sole alle tante 
iniziative effettuate ai Barchessoni, 

scorso 2023, che sale sino al +53,8% 
rispetto all’antecedente 2019.

Positivo anche il dato dei 
pernottamenti – 7.214 totali – 
che, oltre a certificare la qualità 
della recettività del territorio 
comunale e delle sue strutture, 
va a migliorare dato già positivo 
del 2023 (+24,2%) e fa segnare 
il secondo miglior parametro 
di crescita provinciale, in riferi-
mento allo scorso 2019 (+71,8%).

Ad incidere sulla crescita delle 
presenze con ogni probabilità 
l’offerta che ha saputo rinnovarsi 
e rilanciarsi. Si pensi ad esempio 
agli eventi che hanno caratteriz-
zato il 2023 dalla Colonna della 
Liberta del 25 aprile, passando per 

13 agenti in prova assegnati alla Questura di Modena 
Due andranno al Commissariato di P. S. di Mirandola

Sono stati assegnati dal Diparti-
mento di Pubblica Sicurezza alla 
Questura di Modena 13 agenti in 
prova, alcuni in avvicendamento a 
pari qualifica trasferiti ad altra sede, 
altri in potenziamento dell’organico, 
come da Piano annuale ministeriale.

In particolare, 10 agenti pren-
deranno servizio in Questura, 2 al 

Commissariato di P.S. di Mirandola 
e uno a quello. di Sassuolo.

I giovani agenti - che hanno 
frequentato il 225° Corso di forma-
zione per Allievi Agenti della Polizia 
di Stato presso le Scuole di Trieste, 
Alessandria, Peschiera del Garda, 
Brescia, Pescara, Nettuno, Campo-
basso e Vibo Valentia - hanno 

nonché quelle di studio che hanno 
portato studiosi ed accademici 
anche dall’estero nelle Valli in 
periodi diversi per approfondire 
le ricerche sulla fauna locale.

“Si tratta di dati lusinghieri che 
certificano la lungimiranza delle 
scelte dell’Amministrazione in 
materia di investimenti sull’o-
spitalità e l’attrattività del nostro 
territorio comunale - commenta il 
Sindaco Letizia Budri che evidenzia 
– Numeri che ci stimolano a valo-
rizzare ancor di più ciò che la 
nostra Mirandola può offrire, tanto 
nel capoluogo quanto nei territori 
frazionali, grazie anche alle attività 
organizzate presso i Barchessoni e 
al passaggio della Ciclovia del Sole".

Butelli Siulp: “Sicurezza, il problema casa resta
centrale per molti operatori della Polizia di Stato”

Il 1° luglio 2024 molti agenti 
della Polizia di Stato di questa 
provincia, hanno ottenuto il trasfe-
rimento per tornare nella città 
d’origine, oppure verso altra sede.

“Maturato il periodo minimo di 
permanenza – fa sapere Roberto 
Butelli del Siulp - attualmente di un 
anno per le sedi disagiate come 
il Commissariato P.S. e il Distac-
camento Polstrada di Mirandola 
e Sottosezione Polstrada Modena 
Nord, agenti, sovrintendenti e 

ispettori possono infatti ottenere 
legittimamente il trasferimento.

32 gli operatori che hanno 
lasciato il territorio modenese (tutti 
sostituiti, soprattutto da agenti in 
prova appena usciti dalle scuole di 
Polizia): tra i quali, alcuni da appena 
un anno o poco più come nel caso 
della sede disagiata di Mirandola. 

Tra i problemi che motivano le 
partenze c’è quello fondamentale 
della casa. Rispetto al passato, 
quando molti agenti sceglievano 

di insediarsi a Modena o nella sua 
provincia oggi vi è un impoveri-
mento che non può essere affron-
tato con la semplice sostituzione.

Come Siulp, poniamo l’accento 
dunque sul problema della 
sicurezza poiché a gran voce e da 
più parti – cittadini, politica, mondo 
imprenditoriale – le richieste di 
un territorio più sicuro sono in 
continuo aumento, poiché senza 
quel baluardo di civiltà non c’è 
crescita e non c’è benessere. E una 

sorta di “piano casa” secondo il 
Siulp è necessario, ora più che mai 
per contrastare una deriva che 
sembra inarrestabile e che vede 
la sicurezza quale voce fortemente 
impattante per il bene di tutti.”

Selezione pubblica per l’assunzione di un Ispettore
e di un Agente di Polizia Locale a tempo pieno ed indeterminato

Il Comune di Mirandola ha indetto 
una selezione pubblica per esami, 
volto alla copertura, con rapporto 
di lavoro a tempo pieno ed inde-
terminato, di n. 1 posto, con profilo 
professionale di Ispettore di Polizia 

Locale, inquadramento Area dei 
Funzionari ed Elevata Qualifica-
zione. In attuazione al vigente 
Piano Triennale dei Fabbisogni di 
personale 2024-2026 il suddetto 
posto è assegnato al Servizio Polizia 

Locale, ricompreso nel Settore 
IV° - Sicurezza, del Comune di 
Mirandola. Le domande debbono 
pervenire all’ente entro e non oltre il 
25 luglio alle ore 23,59. Tutte le infor-
mazioni Inquadrando il QR Code.

Il Comune di Mirandola ha indetto 
anche una selezione pubblica per 
esami per la copertura, con rapporto 
di lavoro a tempo pieno ed inde-
terminato, di n. 1 posto, con profilo 
professionale di Agente di Polizia 
Locale, inquadramento Area degli 
Istruttori. In attuazione al vigente 
Piano Triennale dei Fabbisogni di 

prestato giuramento il 19 giugno 
scorso e saranno in prova sul terri-
torio fino al prossimo 5 ottobre.

Il Questore, insieme a Dirigenti 
e Funzionari, li ha accolti a fine 
giugno scorso congratulan-
dosi con loro per il traguardo 
raggiunto e augurandogli buon 
lavoro e successi professionali.

Il Sindaco Budri: “Dati lusinghieri che premiano la lungimiranza delle scelte e stimolano ad investire ulteriormente in ricettività”

Inaugurato, dopo rinnovo,
salone di acconciature

In via Foscolo ha aperto
un nuovo centro estetico 

Congratulazioni ad Arianna di 
‘Hairandmakeup Arianna’ che, il 4 
luglio, ha inaugurato il proprio salone 
di Strada statale sud n°9 dopo 
un importante lavoro di rinnovo e 
restyling degli ambienti. Presente 
per un saluto anche il Sindaco di 
Mirandola Letizia Budri in rappre-
sentanza dell’Amministrazione 
Comunale. In bocca al lupo e buon 
lavoro ad Arianna e ai suoi collabo-
ratori per questa nuova avventura.

Nuova attività a Mirandola. Si tratta 
del centro estetico aperto in via U. 
Foscolo 10 da Benedetta Gambuzzi 
e Alice Muracchini. Due giovani 
ragazze, che hanno scelto la Città 
dei Pico per il loro lavoro, andando 
ad incrementare così il numero degli 
esercizi commerciali aperti in questi 
anni. Alle due ragazze, un sentito 
in bocca al lupo e buon lavoro 
dal Sindaco Letizia Budri, a nome 
dell’Amministrazione comunale. 

Primo conferimento di nuove cittadinanze per il Sindaco Budri
Nei giorni scorsi il Primo Cittadino 

Letizia Budri, ha conferito diverse nuove 
cittadinanze. Per l’occasione a nome di 
tutta l’Amministrazione Comunale e della 
Comunità mirandolese, ha espresso 
sentiti auguri a Jatinder, Yassine e 
Dainela Jesenia, per questo importante 
momento che rappresenta un ulteriore 
traguardo nel processo di integrazione. 

Mirandolese apre il “Lolli” per l’open day femminile dell’AC Carpi
Una giornata di sport, collabora-

zione e... calcio in rosa. Lo Stadio 
“Lolli” ha aperto le proprie porte 
all’AC Carpi – società recentemente 
promossa nel campionato di Serie 
C e impegnata nella creazione di 
una nuova filiera di calcio femminile 
obbligatoria nei campionati profes-
sionistici – per ospitare un “Open Day” 
dedicato alle calciatrici del domani. 

“Mi complimento con le Società per 
aver organizzato un pomeriggio 
dedicato al calcio femminile – ha 
commentato la neo Assessore allo 
Sport Lisa Secchia - Ho visto tanto 
entusiasmo e quella sana dose di 
spensieratezza che l’attività sportiva, 
non necessariamente agonistica, 
deve conservare quale componente 
e caratteristica fondamentale”.

Una collaborazione stretta, quella 
appena nata fra AC Carpi, Miran-
dolese e Centro Polivalente Limidi, 
che vuole porre le basi per creare 
un movimento calcistico femminile 
ad ampio respiro capace di servire 
un’area geografica che comprende 
circa 100,000 abitanti e contestual-
mente offrire qualità tecnica elevata 
con stimolanti margini di crescita. 

Ispettore
di Polizia Locale

Agente
di Polizia Locale
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Suoni, bioacustica e un’onda colorata di Spider
ai Barchessoni Vecchio e Barbiere

Giornata dedicata ai suoni quella 
di sabato 22 giugno al Barchessone 
Vecchio. Al pomeriggio, grazie all’or-
ganizzazione del Nuovo Gruppo 
Artistico, si è svolto un laboratorio 
di ascolto e improvvisazione. Raoul 
Bonini ha fatto conoscere e speri-
mentare ai partecipanti strumenti 
musicali da tutto il mondo. 

Sempre al pomeriggio Un’onda 
colorata di spider è arrivata in visita 
prima al Barchessone Vecchio e poi 
al Barchessone Barbiere. Un ringra-
ziamento particolare è andato 
agli organizzatori del Club Fiat 859 
Spider che hanno portato spideristi 
da diverse regioni d’Italia a scoprire 
le nostre Valli e alla coop Focherini 

Musica e buon cibo tradizionale: ‘Gavello in festa’ 
ha fatto il pieno di famiglie e persone di tutte le età

La Banda Rulli Frulli, ‘Gli Strani 
Animali’ col tribute a Vasco Rossi e 
‘I Giramondo’... e poi ancora gnocco 
fritto e maccheroni al pettine. le 
numerose persone accorse, le 
famiglie i bimbi… che festa la tre 
giorni di ‘Gavello in festa’ tenutisi a 
Gavello il 28, 29 e 30 giugno scorsi. 
L’evento è stato pensato in due 
parti. La prima, il venerdì sera con 
‘L’Estate in Frazione’ organizzato 
con la collaborazione del Comune 
e i Rulli Frulli che ha visto la parte-
cipazione di oltre 250 persone e la 
molta soddisfazione degli orga-
nizzatori. A questa serata poi si è 
pensato e provveduto come gli 
anni scorsi “di attaccare” altri due 
giorni per completare l’offerta di 
svago, buon cibo e divertimento. Il 
sabato, al medesimo menù della 
sera precedente col principe della 

Valli, il maccherone al pettine, si è 
affiancato il concerto de ‘Gli Strani 
Animali’ per un tributo al mitico 
Vasco. Un concerto di oltre due 
ore, molto gradito dai tanti presenti 
giovani e meno giovani al punto, 
da non farsi allontanare dal palco 
nemmeno quando ha iniziato a 
piovere. La terza ed ultima sera è 

La frazione di Mortizzuolo sempre 'super attiva'
nel contrasto allla proliferazione delle zanzare

Un ringraziamento sentito da parte 
del CEAS “La Raganella” e del Centro 
Agricoltura e Ambiente G. Nicoli di 
Crevalcore, va a Giancarlo Branco-
lini che in continuità con il progetto 
‘Adotta una scuola’ realizzato lo 
scorso anno 2023, in modo del tutto 
“ecologico” ha percorso le vie della 
‘sua’ Mortizzuolo distribuendo e 
sollecitando i cittadini a continuare 
l’azione di prevenzione nei confronti 
delle zanzare. Giancarlo attraverso 
la distribuzione di un volantino e di 
un campione larvicida, ha ricordato 
a tutti di proseguire nel trattamento 
dei tombini privati (o di applicare nei 

tombini delle zanzariere in metratura: 
un metodo ancor più comodo e salva-
tempo!) e a gestire in modo corretto il 
proprio spazio per supportare quanto 
il Comune da anni sta facendo.

Lo scorso anno la frazione era stata 
trainata dal CEAS in un progetto 
regionale che aveva coinvolto gli 
abitanti in un raggio di 200 m attorno 
la Scuola Primaria “G. Rodari” (ben 
143 civici coinvolti) in un porta a 
porta informativo e di controllo. Per 
cui attraverso gli incontri e anche 
il coinvolgimento della stessa 
scuola, oltre a passaggi diretti casa 
per casa e alla compilazione di 

questionari informativi, gli abitanti 
sono stati ampiamente informati 
sul tema delle zanzare, la loro peri-
colosità e il potere per limitarle. 

L’attività di porta-a-porta si è rivelata 
una buona soluzione per informare 
sulla corretta prevenzione. In più il 
“ripasso” effettuato da Giancarlo tra 
maggio e giugno 2024 fa ben sperare 
nella collaborazione attiva di tutti.

Rimane ancora troppo alta la 
convinzione che la lotta adulticida 
sia la strategia da privilegiare; ma 
anche queste attività risultano 
vincenti per una prevenzione 
a beneficio della salute di tutti.

stata invece la volta dell’orchestra, ‘I 
Giramondo’ con liscio e balli gruppo. 
Il gnocco fritto con salumi ha preso 
il posto dei maccheroni al pettine, 
riprendendo anche la tradizionale 
e conosciuta ricorrenza gavellese 
del gnocco fritto da asporto. 
Scontati gli apprezzamenti alla 
serata ed al buon cibo da parte di 

un pubblico comunque numeroso 
anche nella serata di chiusura. 
Soddisfatti dicevamo, gli organiz-
zatori, per i buoni riscontri ottenuti 
da parte dei numerosi partecipanti 
a ‘Gavello In festa’, la cui formula, 
anche motivo per ritrovarsi e 
stare insieme ha accontentato le 
famiglie, giovani e meno giovani.

A Gavello il 14 luglio
si ‘Cena sull’aia’ come una volta

Sempre festa e voglia di stare 
insieme a Gavello, l’Associa-
zione AVA, in collaborazione con 
la locale parrocchia, organizza 
nel piazzale della chiesa in via 
Arrivabeni 6, domenica 14 luglio 
‘Cena sull’aia’… come quelle che si 
facevano una volta. A partire dalle 
ore 20.30, scenette, barzellette e 
poesia per una serata in allegria 
con gli artisti Cosetta e Guerrino. 
Prenotazioni entro giovedì 11 luglio, 
chiamando Alessandra al numero 
335 8120226. Il menù prevede: 
prosciutto e melone, gnocchi di 

patate e spinaci, tortelli di zucca, 
straccetti di pollo, salame di cioc-
colato, bevande incluse. Possibile 
anche da asporto dalle ore 19. 

‘Estate in frazione’ e in musica
il 12 luglio a S. Giacomo Roncole 

È un programma ricco e variegato 
quello che compone il calen-
dario di serate musicali estive 

nelle frazioni di Mirandola: dopo 

i concerti di Cividale, Mortiz-
zuolo, Gavello, e San Martino 
Spino, toccherà a San Giacomo 
Roncole. Nella frazione alle porte 
di Mirandola, ad andare in scena, 
nella serata del 12 luglio, presso 
il campo da tennis, sarà la Filar-
monica cittadina Andreoli. Ad 
allietare i palati provvederà il 
gustoso gnocco fritto, invece, a 
Quarantoli, il 2 agosto, saranno i 
Numero Uno Band ad animare ed 
intrattenere il pubblico e proprio 
durante la classica sagra che si 
terrà nella frazione mirandolese.

20-21-22-23 luglio: a Tramuschio 
4 giorni di ‘Sagra d’la Fuiada’

Appuntamento al Parco Nazionale, 
in via Carlo Fila 79 a Tramuschio. 
Per quattro giorni di festa: della 
tavola, del divertimento in musica, 
ma in particolare della Fuiada, le 
tagliatelle che nella tradizione della 
festa a Tramuschio sono condite 
con lo stracotto di 
somaro. Servite negli 
spazi gastronomici 
aperti tutte le sere. 
Così come tutte le 
sere ci sarà intrat-
tenimento musicale 
con cantanti e 
orchestre. Ma non 
solo. Anche pesca 
di beneficenza 
oltre allabancarelle 

con hobbistica. La domenica, alle 
ore 11, un momento solenne e di 
grande importanza: l’inaugura-
zione della chiesa parrocchiale 
di Tramuschio ristrutturata dopo 
il sisma del 2012. Alla presenza 
del Vescovo Erio Castellucci.

A San Martino Spino, il 10 agosto 
tutti a tavola con la 'Cena in Bianco'

Stelle cadenti e ‘Cena in bianco’ 
il 10 agosto a San Martino Spino. 
Al suono di una campanella, la 
cena avrà inizio con un brindisi che 
partendo dal primo all’ultimo tavolo 
unirà tutti gli ospiti. Quello a cui da 
anni ha ormai abituato a regalare la 
Cena in Bianco. Un appuntamento 
in cui i commensali devono essere 
tassativamente vestiti di bianco 
ma con la libertà di esprimere, 
anche attraverso l’abbigliamento, 
la propria creatività e fantasia. Ogni 
partecipante provvederà a portare 
la cena che condividerà con gli 
ospiti. Non solo vivande ma anche 
tovaglie, piatti bianchi, bicchieri e 
posate per sé. Bandita la plastica. 
Si potrà personalizzare la tavola 

con ornamenti (candele, fiocchi, 
nastri, fiori...tutto sempre bianco). 

Gli organizzatori procureranno i 
tavoli e le sedie. Verrà offerta frutta 
fresca del territorio. Durante la serata 
inoltre musica e gradevoli sorprese. 
Premi per il tavolo più bello e la mise 
più originale. Prenotazione obbliga-
toria entro il 7 agosto. Offerta libera.

che ha autorizzato il passaggio.
Alla sera invece la conferenza 

“Bioacustica: dallo stupore alla 
conservazione” ha permesso 
invece grazie al Dott. Cesare Brizio, 
esperto in bioacustica e alla SOM 
‘Il Pettazzuro’, un avvicinamento 
speciale al mondo dei suoni che 
caratterizzano le Valli mirandolesi. 

Calendario SOM Pettazzurro 2025: inviate le vostre foto
“Le valli dei dossi e delle acque 

con i suoi abitanti”. Questo è il titolo 
del calendario della Stazione Orni-
tologica Modenese “Il Pettazzurro” 
per l’anno anno 2025. Promosso dal 
CISNIAR (Centro Italiano Studi Nidi 
Artificiali), come da tradizione, la sua 
realizzazione aiuterà nella raccolta di 
fondi da destinare alle manutenzioni 

ed alla realizzazione delle attività 
della Stazione stessa, con l’obiettivo 
di valorizzare la piccola Oasi ed il 
territorio, coinvolgendo un numero 
sempre maggiore di persone inte-
ressate alle attività e alla natura.

Per il calendario del 2025 l’auspicio 
è quello di andare oltre alle specie 
ornitiche ma anche ad altre che 

abitano le valli mirandolesi, per dare 
risalto alla ricchezza della biodiver-
sità che vi si trova. Sono una quaran-
tina le specie ‘fotografabili’. L’elenco 
è consultabile sul sito web www.
cisniar.it, dove sono state pubblicate 
anche le indicazioni sul formato 
delle foto e le modalità di invio.

Tutti possono partecipare inviando 

le immagini a som@cisniar.it oppure 
a tonirossella@virgilio.it con oggetto 
“foto calendario SOM 2025” o sempre 
allo stesso indirizzo con WeTran-
sfer (https://wetransfer.com/); 40 
è il limite massimo di numero di 
immagini per autore, che dovranno 
pervenire via mail o direttamente alla 
SOM entro e non oltre il 31 agosto 2024.
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‘Musica nelle valli’ e ‘Scuola in natura’
Mirandola fa rete e scommette sulle giovani generazioni
La Scuola ‘Dante Alighieri’, in 

collaborazione con il Comune di 
Mirandola, col CEAS ‘La Raganella’, la 
Scuola di Musica ‘Andreoli’ e col risto-
rante ‘Le Alchimie dei Pico’ hanno 
scelto di “fare rete” valorizzando le 
Valli mirandolesi e provando a fornire 
contestualmente un servizio della 
massima qualità possibile rivolto 
a bambini e famiglie attraverso il 
progetto didattico estivo ‘Musica 
nelle Valli’ – ‘Scuola in Natura’. 

La Scuola ‘Dante Alighieri’ di 
Mirandola, promotrice dell’inizia-
tiva, ha richiesto e avuto accesso, 
al contributo previsto e contenuto 
all’interno del Programma Nazionale 
Scuola e Competenze, varato dal 
Ministero dell’Istruzione e del Merito, 
valorizzando le Valli mirandolesi e 
la ‘Casa Arginone’ in collaborazione 
con il ristorante ‘Le Alchimie di Pico’. Il 
programma ha l’obiettivo di miglio-
rare la qualità, l’inclusività, l’efficacia 
dei sistemi di istruzione e di forma-
zione, di promuovere la parità di 
accesso e di completamento di un’i-
struzione inclusiva e di qualità, anche 
mediante lo sviluppo di infrastrut-
ture, di potenziare l’apprendimento 
permanente, fornendo un supporto 

alle famiglie nei mesi estivi. Prezioso 
inoltre il supporto attivo delle Asso-
ciazioni Sanmartinese, Politeama 
che hanno curato e organizzato il 
trasporto dei bimbi, garantendo 
un ulteriore servizio alle famiglie. 

Nell’ambito del piano didattico 
estivo ‘Scuola & Estate’, ‘Casa 
“Arginone’ e il Barchessone, i 
bambini e le bambine aderenti sono 
e verranno coinvolti in numerosi 
momenti musicali, laboratori e varie 
attività outdoor. Fondamentale 
inoltre l’apporto, nelle 13 mattinate 
di attività, fornito da ‘Le Alchimie di 
Pico’, gestore della Casa Arginone. 
Iniziative che sono culminate il 1 
luglio scorso con la cena organizzata 
presso la struttura valliva accom-
pagnata dal racconto di storie per 
bambini e ragazzi e dalla conclusiva 
esperienza dell’osservazione delle 
stelle e della luna all’aria aperta. 

“Un’ottima occasione per dedicare 
un servizio di alta qualità alla 
comunità di San Martino Spino e a 
tutte quelle bimbe e quei bimbi che 
hanno potuto conoscere e apprez-
zare le nostre Valli divertendosi 
e facendo nuove conoscenze ed 
esperienze all’aria aperta – afferma 
il Sindaco Letizia Budri – Come 
Amministrazione non possiamo non 
sottolineare l’unità di intenti che ha 
spinto così tante anime del nostro 
territorio in un progetto dedicato alle 
generazioni più giovani, valorizzando 
al contempo il nostro territorio”. 

“Questa iniziativa ha rappre-
sentato un’ottima occasione per 
far comprendere alle genera-
zioni più giovani la bellezza delle 

Al Barchessone Vecchio la storia della ‘mitica’ Del Monte
Ricordi e aneddoti di "Nonno Silvano" e degli ex dipendenti

La storia della ‘mitica’ azienda 
Del Monte di San Felice continua 
a riscuotere successo, interesse e 
presenza di pubblico. Dopo l’Au-
ditorium Montalcini, domenica 30 
giugno scorso è stata la volta del 
Barchessone Vecchio di San Martino 
Spino dove è stato proiettato il 
video che racconta i 30 anni della 
Del Monte, sponsorizzato dalla San 
Felice Banca Popolare, e dove alcuni 
degli ex operai dello stabilimento 
hanno raccontato aneddoti e ricordi. 
Tra questi, Silvano Verniani, 87 anni 
di San Martino Spino, in arte ‘Nonno 
Silvano’, scelto tra i protagonisti del 
video assieme a Giorgio Calanca e 
Bruno Rinaldi. I ricordi indelebili dei 
tantissimi dipendenti hanno consen-
tito di realizzare, oltre al video, anche 

il libro scritto da Davide Calanca, 
‘L’uomo Del Monte ha detto sì – 
Storia di una impresa a San Felice sul 
Panaro’, edizione Minerva. “È stato un 
bellissimo momento di condivisione 
quello di domenica al Barchessone - 
racconta ‘nonno Silvano’ - il pubblico 
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IL MAGGIOLINO FESTEGGIA TRENT'ANNI DI PIZZE!  
Dal 4 luglio 1994, infatti, continuiamo a sfornare gusto e sapore per voi, con la passione e l'amore 
che ci contraddistinguono. Ricerchiamo sempre gli ingredienti più genuini in natura, li impastiamo
e li mescoliamo per offrirvi una pizza a lenta lievitazione che vi faccia innamorare ad ogni morso. 

Venite ad assaporare il gusto autentico della nostra tradizione!

SIAMO APERTI DAL LUNEDÌ AL SABATO

ANNI

ha ascoltato con vero interesse 
la storia di questo storico stabili-
mento che resterà nella memoria 
collettiva”. Gli ex dipendenti hanno 
ricordato anche la ‘mitica’ figura 
di Mister Brault, l’ad della multina-
zionale americana: “Esigente, ma 

generoso nel complimentarsi con 
noi, grandi lavoratori”. Il Comune 
di Mirandola e il CEAS La Raganella 
hanno organizzato l’evento al fine 
di ringraziare al meglio ‘Nonno 
Silvano’ per la preziosa ed importate 
collaborazione nel corso degli anni.

Valli – ha aggiunto la coordi-
natrice del CEAS La raganella 
Sabrina Rebecchi – Conoscere 
il territorio rappresenta il primo 
passo per imparare ad amarlo”. 

“Si tratta di un progetto didattico 
finanziato con fondi del Ministero 
dell’Istruzione e del Merito, rivolto 
a catalizzare i concetti di inclu-
sione e condivisione – ha chiosato 
la Dirigente Scolastica Raffaella 
Pellacani – L’Arginone e il Barches-
sone rappresentano due location 
ideali per il divertimento e l’ap-
prendimento. Le collaborazioni col 
CEAS e con la Scuola di Musica 
hanno permesso fino ad ora ai 41 
bambini e bambine iscritti di godersi 
attività varie e di assoluta qualità”. 

il progetto scuola estate “Musica 
nelle Valli” é stato realizzato grazie 
al coordinamento della Direzione 

Didattica di Mirandola, della Scuola 
di Musica C. & G. andreoli, del CEAS 
La raganella e dei nuovi gestori di 
Casa Arginone, Simona e Gino del 
ristorante mirandolese Le Alchimie 
dei Pico, senza dimenticare il 
prezioso aiuto di Deanna nella realiz-
zazione delle deliziose merende.

Si ringrazia poi la maestra Giulia 
Canovi e tutti gli insegnanti e le inse-
gnanti della Scuola di Musica, oltre 
alla maestra Amalia e a Lucrezia che 
hanno collaborato come volontarie. 
Grazie anche alle associazioni di 
San Martino che hanno organizzato 
un efficiente sistema di trasporto.

Vogliamo ringraziare inoltre la 
Cooperativa Focherini per aver 
permesso la realizzazione di 
questa attività sul terreno della 
cooperativa stessa. Riparte 
così la storia di Casa Arginone.
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Passaggio delle consegne al Rotary di Mirandola
Nuova annata con Mirco Besutti alla presidenza

AIMAG ha avviato la sostituzione massiva dei contatori 
meccanici tradizionali con i nuovi smart meters

Nella cornice di Villa La Personala, 
il Rotary di Mirandola ha celebrato 
con grande emozione il passaggio 
delle consegne per l’anno rotariano 
2024-2025, che prende il via con il 
mese di luglio. La serata, caratte-
rizzata da un’atmosfera di elegante 
convivialità, ha visto la presidente 
uscente Lia Gabrielli passare il 
testimone al nuovo presidente 
Mirco Besutti, segnando l’inizio 
di una nuova annata all’insegna 
dell’impegno e della solidarietà.

Gabrielli, nel suo discorso di 
commiato, ha espresso gratitudine 
per il sostegno ricevuto durante 
il suo mandato e ha ricordato i 
numerosi traguardi raggiunti dal 
club sotto la sua guida. “È stato 
un onore servire come presidente 
del Rotary di Mirandola. Insieme, 
abbiamo realizzato progetti 
importanti e rafforzato i nostri 
legami con la comunità. Ringrazio 
tutti i soci per il loro impegno e 
la loro dedizione,” ha dichiarato.

Durante il suo mandato, Gabrielli ha 
portato avanti numerosi service di 
grande rilevanza per la comunità. Tra 

 Nell’ambito degli investimenti sostenuti 
dal PNRR, AIMAG ha iniziato nei giorni 
scorsi al fine di migliorare il servizio di 
misura dell’acqua erogata, la sostituzione 
massiva dei contatori meccanici tradi-
zionali con contatori evoluti, detti “smart 
meter” che grazie alle nuove tecno-
logie consentiranno di avere maggiore 
consapevolezza dei propri consumi 
anche nell’ottica di individuare fughe 
occulte all’interno dell’impianto di casa.

Per svolgere questa attività, AIMAG 
conta sulla collaborazione dei cittadini. 
Tutti i territori del bacino AIMAG Mirandola 
compreso, saranno infatti coinvolti nel corso 

questi, il progetto Global Grand Area 
Nord, in collaborazione con il Rotary 
di Carpi, che ha visto la fornitura di 
materiali sanitari al Centro de Santé 
Giacomo di Kinshasa, e il progetto 
consorti “La ruota degli Orti”, mirato 
alla creazione e manutenzione di 
orti per giovani, anziani e persone 
fragili presso la struttura Il Picchio di 
San Felice sul Panaro. Inoltre, il Rotary 
mirandolese ha sostenuto il Centro 
Socio-occupazionale “Arcobaleno”, 
fornendo materiali per i labora-
tori occupazionali, il Nuovo centro 
giovanile Silvia Beatrice Varini a San 
Possidonio, promuovendo l’educa-
zione e la responsabilità sociale, e 
l’apertura della sezione Asilo Nido 
presso la Scuola Materna Laura 
Benassi di Medolla, garantendo un 
ambiente sicuro e accogliente per i 
bambini dai 3 mesi ai 3 anni. Impor-
tante anche l’iniziativa “A casa e 
a scuola in salute”, che ha visto la 
promozione di stili di vita sani tra gli 
studenti di Mirandola e Finale Emilia.

Mirco Besutti, il nuovo presidente, 
ha presentato le linee guida della 
sua annata, intitolata “Il Rotary per 

la Città”. “Il mio obiettivo è rafforzare 
ulteriormente il legame tra il Rotary 
e il nostro territorio, contribuendo al 
benessere della comunità miran-
dolese. Sono convinto che, insieme, 
possiamo fare la differenza,” ha 
affermato Besutti. La sua annata 
si concentrerà su tre aree prin-
cipali: promuovere l’educazione 
attraverso lo sviluppo di labora-
tori STEAM (Scienza, Tecnologia, 
Ingegneria, Arte e Matematica) 
per la scuola primaria, al fine di 
stimolare l’interesse dei giovani per 

Il Lions Club Mirandola chiude un anno ricolmo
di significativi service rivolti alla comunità

le discipline scientifiche e tecnolo-
giche; rafforzare la collaborazione 
con il club giovanile Rotaract di 
Mirandola, coinvolgendo maggior-
mente i giovani nelle attività del 
club e promuovendo iniziative 
che favoriscano la loro crescita 
personale e professionale; e 
organizzare eventi e progetti in 
collaborazione con altri club, enti 
e istituzioni del territorio, creando 
sinergie che possano ampliare 
l’impatto delle nostre iniziative e 
favorire il benessere della comunità.

dell’anno e per tutto il 2025, e ai residenti 
riceveranno una lettera che li informerà 
dei tempi e dei modi della sostituzione.

Ai cittadini verrà richiesto di mantenere o 
rendere accessibili i pozzetti e le nicchie dei 
contatori, lasciandoli liberi da vasi, siepi e 
ogni altra cosa che possa rallentare il lavoro 
degli addetti. L’intervento, salvo imprevisti, 
avrà una breve durata, durante la quale 
sarà interrotta l’erogazione dell’acqua. 

Nel caso i misuratori si trovino all’in-
terno della proprietà privata, verrà 
chiesto di consentire l’accesso al 
personale che, dovrà identificarsi 
mediante tesserino di riconoscimento. 

Se la sostituzione non sarà possibile per 
mancanza della persona in casa, verrà 
lasciato un ulteriore avviso con i riferimenti 
telefonici per concordare un appuntamento. 

Il cambio del contatore non compor-
terà nessun onere in bolletta e 
gli operatori non chiederanno il 
pagamento di nessun intervento. 

Il contatore sostituito sarà mantenuto a 
magazzino per 90 giorni dalla data indicata 
nella ricevuta, e dopo regolarmente 
smaltito. In ogni caso sarà sempre dispo-
nibile la foto dell’ultima lettura eseguita. 

Gli operatori, dipendenti di AIMAG e/o 
dipendenti della ditta che AIMAG ha inca-

Carletti Auto s.r.l. - Rivenditore Autorizzato Citroën e Peugeot
Via Bruino, 2 - Mirandola (MO) Tel. 0535 22369 - Fax 0535 418462

info@carlettiauto.it - www.carlettiauto.it

È IN ARRIVO LA NUOVA C3
ELETTRICA E A BENZINA 

ricato, durante tutto il periodo di lavoro 
saranno identificabili e dovranno mostrare 
il tesserino di riconoscimento. Per informa-
zioni sull’identità degli operatori, è possibile 
chiamare il Numero Verde 800018405.

Giorni ed orari di apertura dei centri raccolta rifiuti
a Mirandola e sul territorio comunale 

Rifiuti da conferire? Anche ai centri 
di raccolta AIMAG. Tre sono quelli 
operativi sul territorio comunale 
mirandolese per il conferimento, aperti 
ai cittadini in giorni ed orari prestabiliti. 
Il primo, nel capoluogo, a Mirandola, 

in Via Belvedere 5/I (c/o discarica), nei 
seguenti giorni della settimana: lunedì 
9.00-13.00; martedì, giovedì e sabato 
14.00-18.00. il secondo nella frazione 
di San Martino Spino, in Via Natta 3/C, 
aperto ai cittadini nei giorni di: lunedì 

e mercoledì 15.00-18.00; venerdì 9.00-
12.00; sabato 14.00-18.00. il terzo a San 
Giacomo Roncole, in Via Rangona 2/A, 
accessibile ai cittadini nei giorni di: 
lunedì, mercoledì e venerdì 15.00-19.00; 
sabato 9.00-13.00 e dalle 14.30-18.30.

Alla presenza del I° vice gover-
natore del distretto 108 TB Patrizia 
Campari (ricoprirà la carica di 
50esimo governatore distrettuale 
nel prossimo anno lionistico), dei 
rappresentanti di alcuni Club Lions 
e Leo della zona e dei moltissimi 
soci è tenuta lo scorso 11 giugno 
presso la sede sociale di Villa Fondo 
Tagliata la chiusura dell’annata 
2023-24 del Lions Club Mirandola, 
presieduto da Paolo Campedelli. 
Il piacevole incontro conviviale è 
stato preceduto dalla cerimonia 
di piantumazione di una pianta 
autoctona all’interno del giardino 
della Villa, nel quadro del service 
distrettuale denominato “Piantiamo 
degli alberi e ricicliamo dei pc”. 

La serata poi è entrata nel vivo 
con l’ingresso nel club di due 
nuovi soci: l’ing. Fausto Arona di 
Mirandola ed il P.I. Adriano Mazzoli 
di San Felice. Quindi le premia-
zioni del programma ‘cuccioli’: 
figli o nipoti, in giovanissima età, 
di soci del club, molto apprezzate 
dal vice governatore. Consegnata 
inoltre al segretario Claudio Trazzi 
una targa ricordo per i suoi 11 
anni di permanenza nella carica. 

Nel corso della cena il presi-

dente si è soffermato sull’apprez-
zato progetto Ambliopia, svoltosi 
grazie all’impegno delle socie 
Sonia Menghini e Pia Roveri e alla 
collaborazione degli ottici Lisa 
Maini e Fabio Casari in 16 scuole 
materne del territorio. Sono stati 
sottoposti a screening circa 370 
bambini, trovandone circa il 55% 
bisognoso di cure oculistiche. 
Una menzione particolare è poi 
toccata al progetto Challenge4me, 
organizzato dalla socia Cosetta 
Cavicchi, con l’appoggio della Prof.

ssa Rita Forte e del preside Prof. 
Carmelo Fiorito, che ha visto circa 
150 studenti dell’ITS Galilei astenersi 
dall’uso del cellulare per due giorni. 
Sono stati chiamati a illustrare il loro 
progetto, che sarà finanziato dal 
club assieme ad altri enti, anche i 
due fondatori del Giardino Botanico 
“La Pica”, il Dott. Giorgio Cavazza e 
la consorte Patrizia Casari. È stato 
ricordato il successo del Lions Day, 
organizzato dal Club a Cavezzo.

Infine è stata data la parola ai 
rappresentanti di due comitati del 

club, perché relazionassero sulle 
attività svolte nell’anno. Le socie 
Anna Martinelli e Isa Tirabassi 
(Comitato Pari Opportunità – New 
Voices) hanno illustrato il progetto di 
educazione finanziaria delle donne 
in difficoltà, mentre il socio Paolo 
Vincenzi ha svolto una relazione 
sull’impegno italiano ed europeo 
a favore dell’edificazione ecoso-
stenibile (Comitato Case green).

La piacevole serata è stata 
deliziata dalle canzoni del duo 
Chiara Bolognesi e Alberto Guasti.
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Musica e solidarietà: serata straordinaria e tanto
pubblico per il ‘Memorial Alessandra Pederzoli’

‘Estate a Mirandola’: dal ‘Il Pico’ al giardino della
ex Cassa di Risparmio con nuovi eventi in calendario

Numerosi gli appuntamenti che 
hanno contrassegnato fino ad ora 
l’estate di Mirandola. E tanto il pubblico 
che non ha mancato nel chiostro 
del Polo Culturale il Pico alle serate 
di musica e spettacolo. In questo 
si inserisce la ‘Notte bianca’ della 
biblioteca E. Garin con tanti avventori 
grandi e piccoli ed un passaggio di 
testimone per il cartellone degli eventi 
da ‘Il Pico’ al giardino della ex Cassa di 
Risparmio, con un tutto esaurito per 
l’evento benefico di musica live che, il 
30 giugno scorso, ha portato in scena 
“Lucio Battisti, le tracce nascoste” a 
sostegno dell’Hospice San Martino 
ed in memoria di Alessandra 
Pederzoli scomparsa un anno fa. 

La rassegna estiva degli eventi 

messa a punto dal Comune di 
Mirandola con Radio Pico come 
media partner prosegue con altre 
nove serate fino al 30 luglio prossimo. 
Serate aperte al pubblico – ci sarà 
anche uno spettacolo per bambini 
- che si terranno all’interno del Parco 
“Ex Cassa di Risparmio” di Piazza 
Matteotti alle ore 21:30. Questo il calen-
dario dei prossimi appuntamenti:

Mercoledì 10 luglio: Racconti di 
viaggio con Dino Sgarbi, “Emozioni 
in viaggio”, in collaborazione con il 
circolo fotografico Colibrì;

Giovedì 11 luglio: Aspettando le 
Olimpiadi, “Storie di atletica e del XX 
secolo”, con Nicola Roggero, giorna-
lista di Sky, intervistato da Gian Paolo 
Maini;

Domenica 14 luglio: finale campio-
nati europei

Martedì 16 luglio: Cinestate col 
Circolo cinematografico Pacchioni e 
il film “Anatomia di una caduta”;

Mercoledì 17 luglio, nuovo appun-
tamento con Racconti di viaggio e 
Gianni Rossi, “Racconti di viaggio 
e racconti sotto casa”, in collabo-
razione con il circolo fotografico 
Colibrì;

Giovedì 18 luglio: ‘Clowndestino’ 
spettacolo per bambini e famiglie 
di e con Jean Pierre Bianco, in arte 
PassPass;

Martedì 23 luglio: Cinestate col 
Circolo cinematografico Pacchioni e 
il film “The old oak”;

Emozione e ricordo, domenica 30 
giugno a Mirandola, presso il Parco 
della Cassa di Risparmio, dove si 
è tenuto il concerto “Mirandola 
celebra Lucio Battisti. Le tracce 
nascoste meraviglie da scoprire 
e riscoprire”. Ad esibirsi sulle note 
dell’indimenticato cantautore 
italiano il Gruppo ‘Numero 1’, la 
band locale diretta da Roberto 
Cavicchioli. In platea gremita in 
ogni ordine di posto il pensiero 
affettuoso è andato ad Alessandra 
Pederzoli scomparsa un anno fa. 

Organizzato e finanziato intera-
mente dalla Fondazione Cassa 
di Risparmio di Mirandola, con il 
patrocinio del Comune di Mirandola 
e la collaborazione della Scuola 
di Musica ‘C. e G. Andreoli’ e con 
Media Partner Radio Pico, l’evento 
è stata l’occasione per raccogliere 
fondi in favore dell’Hospice San 
Martino a San Possidonio (Budri-
ghello), che sta sorgendo grazie 
all’impegno della Fondazione.

“In merito - ha così ha commen-
tato il presidente della Fondazione, 
Francesco Vincenzi - la Fondazione 

Cassa di Risparmio di Mirandola è 
il primo ente finanziatore in questo 
progetto con un’erogazione di un 
milione di euro, per cui ringrazio 
tutti gli organi statutari che hanno 
condiviso l’importanza di questa 
iniziativa. L’Hospice sarà un luogo 
di accoglienza e ricovero, dove 
verranno offerte tutte le cure neces-
sarie per malati verso il termine 
della vita: questa è la giusta e 
civile risposta di una comunità 

In attesa delle Olimpiadi, ‘Storie di atletica
e del XX secolo’ col giornalista sportivo Roggero

19, 20 e 21 luglio con lo Street Food in piazza Costituente
Buon cibo, musica e la comicità di Giuseppe Giacobazzi

Giovedì 11 luglio, alle ore 21.30 presso 
il Parco ex Cassa di Risparmio di 
Mirandola in Piazza Matteotti 2, 
si terrà la presentazione del libro 
“Storie di atletica e del XX secolo” 
scritto dal giornalista Nicola 
Roggero, che per l’occasione sarà 
intervistato dal direttore di Parlan-
dodisport.it Gian Paolo Maini.

L’evento ad ingresso gratuito intito-
lato “Aspettando le Olimpiadi” rientra 
nel programma della rassegna Estate 
a Mirandola organizzata dall’Ammi-
nistrazione Comunale in collabora-
zione con RPM Media e Radio Pico.

Nicola Roggero è giornalista profes-
sionista dal 1995 e voce di Sky Sport 
dal 2003, specializzato in particolare 

nel fornire adeguato sostegno, 
laddove le strutture deputate 
all’assistenza domiciliare e la 
famiglia non possano garantirlo”.

Al concerto, nella straordinaria 
cornice del Parco della Cassa di 
Risparmio da quasi un anno nuova 
sede operativa della Fondazione 
CRMIR, è intervenuto un pubblico 
numeroso, che ha seguito con atten-
zione, partecipazione ed emozione, 
soprattutto quando è stata 

ricordata Alessandra Pederzoli, 
a un anno della sua scomparsa.

“Al concerto, nella suggestiva 
cornice del Parco della Cassa 
di Risparmio (da quasi un anno 
nuova sede operativa della Fonda-
zione) ha partecipato un pubblico 
numeroso, particolarmente 
emozionato anche dal ricordo di 
Alessandra Pederzoli ad un anno 
dalla sua scomparsa. “Alessandra 
– ha affermato il direttore della 
Fondazione, Cosimo Quarta – si era 
conquistata la stima, l’ammirazione 
e l’affetto di tante persone in tutta 
Italia con il suo libro “Al volante della 
mia vita”, in cui ha narrato la sua 
esperienza personale e il rapporto 
con la malattia. Un libro che ha 
trasmesso emotività e valori in 
grado di trasformare i rapporti più 
comuni in forti legami umani, raffor-
zando così quel senso di comunità 
concreto difficile oggi da ritrovare 
nelle community virtuali. Oggi, la 
sua comunità quella della sua città 
di nascita, Mirandola, le rinnova 
l’affetto attraverso: la musica e il 
canto, la sua grande passione”.

Le onoranze funebri 
a Mirandola dal 1975

0535 222 77
339 876 7111

Mirandola
via Statale Nord 41
lungo il viale del cimitero urbano

Successo di partecipanti al primo torneo di Burraco sotto le stelle
Tavoli pieni al Polo Culturale di 

Mirandola, in occasione del primo 
torneo di Burraco sotto le stelle. 21 
quelli allestiti per il momento di gioco 
e a partire che nella serata di sabato 
29 giugno si sono sfidati in quattro 
partite da 42 minuti ciascuna. Il torneo 
– decisamente un successo dato il 
numero degli iscritti, oltre un’ottan-
tina - ha concluso nel migliore dei 

modi le serate di ‘Estate a Mirandola’ 
organizzate presso il Pico. ‘Estate a 
Mirandola, che comunque prosegue: 
gli eventi in calendario si spostano 
solamente al parco della ex Cassa 
di Risparmio di piazza Matteotti 2. 
Per gli amici del Burraco invece è 
solo un “Arrivederci dato è già in 
programma un nuovo corso a partire 
dal prossimo mese di settembre.

in telecronache di calcio e atletica. 
Roggero ha scelto venti storie per 
raccontare da una parte l’atletica 
con i suoi protagonisti e dall’altra la 
Storia che sembra non avere pietà per 
nessuno, se non in quel breve istante 
in cui una corsa, un salto o un lancio 
si oppongono al destino e sanno 
fermare miracolosamente il tempo.

Cena da inventare? Gran caldo? 
In Piazza Costituente torna lo “Street 
food” – da venerdì 19 a domenica 
21 luglio – con tanto divertimento, 
intrattenimento ed annesse “spiluc-
cate”. Un Tour d’Italia e non solo 
attraverso i sapori di strada, con 
un “occhiolino” rivolto alla cucina 
italiana, continentale, ed estera. 
Ovviamente non mancheranno 
musica e spettaccoli ad allietare 
le tre serate, compresa una di pura 
comicità con Giuseppe Giacobazzi.

Oltre una decina gli espositori 

presenti che troveranno spazio, tra 
il Palazzo del Municipio e il Castello 
dei Pico, a partire da venerdì 19 luglio 
dalle ore 19.00, sino a domenica 21. 
Non solo assaggi, ma sarà possibile 
fermarsi e cenare in compagnia 
di famigliari o amici. Dall’apprez-
zatissimo grande classico dei 
cannoli siciliani, sino agli arrosti-
cini abruzzesi, passando per le 
bombette pugliesi, la carne toscana 
alla griglia, i risotti mantovani, le 
birre artigianali, crepes, gelato e 
waffel… E poi gli spettacoli, con i Dj 

Set di Giusi Consoli il 19 e e Lorenzo 
Ramponi il 20, mentre la sera 
del 21 luglio si ride con Giuseppe 
Giacobazzi. Un ringraziamento a 
L’Accento, organizzatrice dell’evento 
in supporto al Comune di Mirandola, 
per aver arricchito il programma 
dello Street food 2024 con Giaco-
bazzi and freinds, scegliendo piazza 
Costituente per l’importante spetta-
colo. Sarà bello rivedere Mirandola 
animata da buon cibo, buona 
musica e la comicità coinvol-
gente di comici di fama nazionale.

Mercoledì 24 luglio: Racconti di 
viaggio con Mauro Carli, “Immagini 
dal mondo”, in collaborazione con il 
circolo fotografico Colibrì;

Giovedì 25 luglio Cinestate col 
Circolo cinematografico Pacchioni e 
il film “Perfect days”;

Martedì 30 luglio, ultimo appunta-
mento sempre con Cinestate e coll 
Circolo cinematografico Pacchioni 
che presenta il film “Dogman”.

Si ricorda che per Cinestate, 
rassegna a cura del Circolo Cine-
matografico “Italo Pacchioni”, è 
previsto l’ingresso a pagamento. 
Apertura biglietteria ore 20:30, 
inizio proiezioni alle ore 21:30 
(non si effettuano prenotazioni).
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Prosegue la proficua collabora-
zione de L’Indicatore Mirandolese 
con Mirandola offro Lavoro, per fare 

incontrare l’offerta del lavoro da 
parte di imprese, e non solo, con 
chi è alla ricerca di un’occupazione. 

A dialogare con le aziende come 
sempre è Francesca Monari in qualità 
di amministratrice della pagina e di 

L’Indicatore Mirandolese e Mirandola Offro Lavoro
proseguono insieme in un servizio rivolto alla comunità

Riconoscimento ad Alberto Mantovani
per la carriera e per il contributo alle politiche industriali 

“All’ingegnere Alberto Mantovani, 
fondatore della Mantovani Benne. Una 
vita al servizio dell’impresa e prota-
gonista dello sviluppo del territorio”. 
Questo quanto riportato sulla targa 
consegnata come riconoscimento 
alla carriera all’imprenditore miran-
dolese, fondatore della  La consegna 
avvenuta da parte del Presidente della 
Camera di Commercio di Modena 
Giuseppe Molinari, è avvenuta nei 
giorni in occasione della presenta-

zione del XXIII Rapporto Unioncamere 
sulle medie imprese industriali italiane. 
Alberto Mantovani, nella sua carriera, 
ha ricoperto per due volte la presidenza 
della della Camera di Commercio. 

“Si tratta di un riconoscimento 
per la tua carriera fantastica, per 
avere contribuito oltre a creare una 
grande realtà imprenditoriale del 
nostro territorio anche contribuire allo 
sviluppo delle politiche dell’industria 
nel distretto” - ha affermato il Presi-

dente della Camera di Commercio.
“Vi ringrazio molto di questo rico-

noscimento - ha detto Mantovani 
ricevendo la targa - di esservi 
ricordati di me dopo vent’anni. Sono 
felice di essere qui oggi, di avere 
una famiglia fonte di immenso 
piacere, che trasmette passione 
e voglia di lavorare. Quando sei 
un imprenditore e vieni chiamato 
dalla società a fare qualcosa allora 
credo sia giusto impegnarsi per 

 Fondo Autismo: a Mirandola due progetti della Cooperativa InTandem
 Il progetto “Sentirti lontano, ma 

saperti vicino” si concentra sulla 
formazione dei nuclei familiari tramite 
il parent training ed è stato ideato e 
svolto dalla dott.ssa Francesca Franco, 

Analista del comporta-
mento e Supervisore ABA.  
Il percorso mira a migliorare il 
benessere psicofisico di genitori 
e bambini, ad aumentare l’effi-
cacia dei genitori nella gestione 

quotidiana dei figli, arricchire le 
reti sociali, fornire formazione 
e consapevolezza sull’Autismo. 

Il “Gruppo A.M.A.”, parte del progetto 
“Stare insieme per stare bene”, è un 
gruppo di auto-mutuo aiuto per 
caregiver di persone con disabi-
lità. Oltre a migliorare il benessere 
psicofisico della famiglia, mira a 
sviluppare una rete di supporto 

reciproco tra le famiglie. Il gruppo 
è stato guidato dalla dott.ssa 
Francesca Bonfatti, psicoterapeuta.

Questi progetti non solo poten-
ziano le competenze dei caregiver, 
ma dimostrano anche come 
gli investimenti in programmi di 
supporto e formazione possano 
migliorare il benessere comples-
sivo e facilitare la gestione delle 
difficoltà associate alla disabilità.

quello che si può. Io l’ho fatto volen-
tieri, e sono grato di questo ricordo 
che porterò con me tutta la vita.”

Beauty Lab è alla ricerca di una figura
a cui dare la possibilità di crescere professionalmente

Il centro estetico mirando-
lese Beauty Lab, oltre ai servizi 
estetici tradizionali di epilazione, 
manicure, pedicure e trucco è un 
centro benessere specializzato 
nella cura e nel rimodellamento 
corpo. L’attività è in crescita e la 
titolare, Valentina Forlani, è alla 
ricerca di una nuova figura, un 
talento a cui dare la possibilità 
di crescere professionalmente.

Valentina, ci parla della figura 
professionale che sta ricercando

“Stiamo selezionando una figura 
operativa, con spiccate doti comuni-
cative, organizzative e manageriali, 
da avviare alla carriera di respon-
sabile del centro, o Store Manager.

La risorsa, dopo un periodo di 
affiancamento e di formazione 
interno, si occuperà di amministra-
zione e di gestione del personale. 
Desideriamo incontrare persone 

amanti dell’ordine e della preci-
sione prima di tutto. A seguire, altre 
che sappiano lavorare per obiettivi 
e in team; che siano consapevoli 
che i risultati della squadra sono 
più importanti di quelli del singolo. 
Inoltre, la soddisfazione delle clienti 
deve essere per lei un valore fonda-
mentale così come lo è per noi. 
Offriamo un ambiente stimolante 
con tanta formazione ed un lavoro 
motivante di alta specializzazione.

Ma attenzione, se: l’orologio è più 
importante della soddisfazione 
della cliente; pensi che ormai non 
hai più nulla da imparare; puoi 
lavorare solo in determinati orari; 
cerchi solo un lavoro tranquillo 
dove non fare troppa fatica, questa 
posizione non è adatta a te.”

Come fare per candidarsi?
“Se pensi di avere le caratteristiche 

giuste e vuoi inviare la tua candi-

datura segui queste indicazioni:
· registra un breve video (massimo 

2’ minuti) in cui ti presenti, 
racconti le tue due o tre espe-
rienze lavorative più importanti 
e perché vuoi lavorare con noi

· invia il video al 3669765416 oppure 
via email a info@beautylab.bio con 
oggetto ‘Candidatura Coordinatrice’

· manda il tuo CV via email a 
info@beautylab.bio. Nell’oggetto 
“Candidatura Coordinatrice’”

Idraulici per lavori nei cantieri, manutenzioni in casa e agli impianti gasi 
I profili cercati da L’Idraulik  

sono rivolte ad entrambi i sessi e 
prevedono l’inserimento in squadre 
collaudate con affiancamento, 
l’assunzione diretta da parte nostra 
con iniziale contratto a tempo 
determinato trasformabile in 
tempo indeterminato, oppure per i 
giovani alle prime armi contratto di 
apprendistato professionalizzante.

Come fare per candidarsi?
“Sul sito https://www.lidraulik.

it alla sezione Lavora con noi, 
sul social Linkedin alla nostra 
pagina aziendale dedicata, 
oppure all’indirizzo mail risor-

Valutate anche personale senza 
esperienza?

“Si, valutiamo anche candida-
ture senza esperienza purchè 
determinate ed ambiziose, dotate 
di con uno spiccato approccio 
proattivo, spirito di squadra e la 
passione per il mondo dell’este-
tica. Per le risorse senza espe-
rienza è previsto un periodo di 
affiancamento e formazione 
con il nostro personale esperto.”

L’Idraulik srl è un’impresa miran-
dolese nata nel 2006. La ditta 
opera in ambito termoidraulico 
sia civile che industriale ed è 
attiva in Emilia-Romagna e bassa 
Lombardia. Ad oggi conta una 
squadra di 11 professionisti e una 
clientela fidelizzata, che attraverso 
queste righe tiene a ringraziare.

Di quali figure professionali siete 
alla ricerca?

“Cerchiamo idraulici da inserire in 
squadra per lavori nei cantieri, che 
conoscano i principi dell’idraulica, 
sappiano usare il pc e siano disposti 
a frequentare corsi per potenziare 

le proprie capacità. Un’altra figura 
che stiamo ricercando è quella 
che si occupa del settore privato, 
con piccole manutenzioni, sostitu-
zione caldaie e clima ed il servizio 
di spazzacamino, per il quale è 
richiesto di non temere l’altezza. 
Inoltre, per il potenziamento del 
servizio di risanamento impianti del 
gas senza dover effettuare rotture, 
ricerchiamo una persona disposta 
a formarsi e specializzarsi in questo 
ambito. Per tutte le figure è requisito 
fondamentale essere in possesso 
di patente di guida e dimestichezza 
nell’uso del pc. Le nostre ricerche 

ex selezionatrice del personale. Due i 
protagonisti di questo numero estivo 
de L’Indicatore: Beauty Lab e L’Idraulik.

seumane.lidraulik@gmail.com”
Valutate anche personale senza 

esperienza?
“Si, valutiamo anche candidature 

senza esperienza purché deter-
minate ed ambiziose, dotate di 
manualità e approccio proattivo, 
uso del pc, spirito di squadra 
e interesse per il settore. Per le 
risorse senza esperienza è previsto 
un periodo di affiancamento e 
formazione con il nostro personale 
esperto. Ci piacerebbe inserire 
un giovane apprendista volente-
roso, con i requisiti di cui sopra.”

Conosci persone che cercano
lavoro? Passaparola!

Mirandola OFFRO Lavoro non 
si ferma: numerose le offerte di 
lavoro anche nel periodo estivo: 
il periodo migliore per candi-
darsi, tra l’altro. I dettagli? Li 
trovi qui: https://www.facebook.
c o m / M i r a n d o l a O f f r o L a v o r o
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‘Municipium’ il sistema gratuito per inviare ai cittadini 
comunicazioni di allerta in caso di emergenza

Lutto in città per la morte improvvisa del 42enne
Francesco Fregni. Lascia la moglie Sara e i due figli

Meglio essere informati rispetto 
alle situazioni emergenziali quanto 
capitano. Per questo il Comune di 
Mirandola ha deciso di affidarsi al 
sistema ‘Municipium’ https://www.
municipiumapp.it/ per inviare ai 
cittadini, gratuitamente, comunica-
zioni di Allerta in caso di Emergenza.

Le comunicazioni si possono 
recepire in modo diretto e 
per riceverle basta seguire 

Lutto in città per la prematura 
scomparsa di Francesco Fregni, il 
papà di 42 anni morto improvvisa-
mente in Sardegna, due giorni dopo 
l’arrivo a Chia con la moglie Sara e 
i loro due bambini. Francesco, che 
avrebbe compiuto 43 anni il 30 luglio, 
era sulla spiaggia di Su Giudei, nel 
litorale Domus de Maria. Era da poco 
entrato in acqua con la famiglia 
quando a pochi metri dalla riva è 
stato colto da malore improvviso e a 
nulla sono valsi i soccorsi immediati 
dei sanitari del 118 e del personale 
del centro balneare. Purtroppo 
per il giovane papà non c’è stato 

poche semplici regole:
Accedi con le credenziali SPID 

al Portale di Protezione Civile; 
oppure scarica l’app Municipium 
su telefono cellulare/smartphone 
tramite gli App Store IOS e Android. 
Cliccando sul link di seguito, è 
possibile accedere alla pagina 
relativa alla Protezione Civile 
ed accedere alla registrazione. 

h t t p s : / / s h o r t u r l . a t / v L d v h

più nulla da fare. La salma è stata 
trasferita alla medicina legale dove 
sarà effettuato l’esame autoptico. 

“Francesco era partito il 29 giugno 
per le vacanze, ci eravamo salutati 
e mai avrei pensato che quello 
potesse essere il nostro ultimo 
saluto. E’ un dramma inaspet-
tato, Francesco stava benissimo”, 
racconta Federico Rebecchi, 
compagno di lavoro di Francesco, 
prima alla Martini Luce e poi, da 
una decina d’anni, alla Renault dei 
Fratelli Franciosi, sulla Statale nord. 

La notizia ha destato dolore e 
commozione in città e nella Bassa 

Ecco gli Ecobusters, volontari 
che ripuliscono le aree verdi

Con Plastic Free raccolti alla ex stazione 80 kg di rifiuti

Tesserini caccia e anagrafe canina: sospensione temporanea del servizio

Circa 250 i chilogrammi di rifiuti 
vari raccolti nei primi mesi del 
2024, che corrispondono grosso 
modo a metà della quantità media 
annuale di spazzatura prodotta da 
ognuno di noi. Numeri solamente 
all’apparenza piccoli, che tuttavia 
possono fare la differenza e docu-
mentati sui social ad ogni uscita, 
con dovizia di particolari fra i quali 
non è impossibile incappare nei 

ritrovamenti più strani e particolari.
Loro sono gli Ecobusters, un 

gruppo di volontariato. dedito 
alla raccolta dei rifiuti dall’aprile 
2023 - fondato e portato avanti 
da Emily Catozzi. Nel loro tempo 
libero, con costanza, passione e 
la collaborazione con altre asso-
ciazioni del territorio - grazie alle 
quali stanno nascendo progetti 
che coinvolgeranno anche le 

A caccia di plastica a rifiuti per 
liberare l’ambiente. È quello che è 
accaduto sabato 22 giugno scorso 
a Mirandola con l’iniziativa Plastic 
Free Onlus, a cui hanno preso parte: 
Ecobusters Mirandola, Licheni ODV, 
Penso Positivo ODV e una 30ina di 
persone che hanno partecipato 
e aiutato la causa ambientale, la 
comunità e il Comune di Mirandola 

ad essere più pulito tirando su 
80kg di rifiuti dalla Ex Stazione 
degli Autobus, Via Gramsci zona 
supermercato, Parco del Salotto 
e zona cimitero. Un ringrazia-
mento da parte degli organizza-
tori a tutte le persone che si sono 
rese disponibili e impegnate. 
Altri eventi sono previsti sempre 
a Mirandola, prossimamente.

info@indicatoreweb.it
scrivi una mail se vuoi contattare
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modenese dove nell’arco di pochi 
giorni sono morti altri due giovani 
in due incidenti stradali sulla 
Panaria. Il Sindaco Letizia Budri di 
Mirandola ha espresso il più sentito 
cordoglio personale e a nome 
dell’Amministrazione comunale, 
per la prematura scomparsa di 
Francesco Fregni. “Una tragedia 
che lascia sgomenta una comunità 
intera. Nella consapevolezza che 
nessuna parola possa colmare 
il vuoto lasciato da Francesco, 
compagno e papà amorevole, 
esprimiamo la più profonda 
vicinanza alla famiglia, alla moglie 

Un anno senza Sergio Baldini: “Ci manca tanto”
Celebrate in Duomo due messe per l’anniversario

Un anno fa, il 27 giugno 2023, 
all’età di 67 anni, il commerciante 
mirandolese Sergio Baldini lasciava 
questa terra, il fratello Silvano, gli 
amati nipoti, e i tantissimi amici 
mirandolesi. È ancora molto vivo 
nella comunità il suo ricordo e 
sempre resterà nel cuore di quanti 
gli hanno voluto bene, e sono tantis-

simi. Il suo negozio di abbigliamento, 
in via Cesare Battisti, è ora diventato, 
da poche settimane, un negozio di 
generi alimentari e la panchina che 
l’Amministrazione Comunale gli ha 
dedicato, la ‘panchina dell’ami-
cizia’ in via Circonvallazione ovest, 
dove Sergio ha confortato, aiutato, 
ascoltato tante persone, è sempre 

frequentata, piena di vita, di amici e 
di passanti che si siedono all’ombra 
dei platani continuando così quel filo 
d’affetto e di comunità, di amicizia 
e di ricordi.  “Ogni volta che passo 
davanti a quella panchina è come se 
rivedessi Sergio, il suo saluto gioioso. 
Ci manca tanto”, riporta una amica. Il 
suo è il pensiero di tutti. Sergio Baldini 

Nuovo salone di parrucchiere in città
Hamdi, barbiere con 14 anni 

di esperienza alle spalle a 
Modena e a Vignola ha scelto 
Mirandola per aprire il suo 
laboratorio dedicato a capelli 
e barbe. “Mirandola mi piace – 
ha detto al momento del taglio 

del nastro, il 22 maggio scorso 
- Da turista prima e fruitore 
poi ho sempre pensato che Via 
Castelfidardo, oltre che sugge-
stiva potesse essere l’ideale per 
un mio salone di parrucchieri. 
Felice della scelta che ho fatto”. 

Sara Mantovani e ai piccoli Carlo e 
Marta. In questo difficile momento 
Mirandola si stringe a voi”.

Il Comune di Mirandola attraverso 
il Servizio Promozione e Accoglienza 
Turistica e CEAS la Raganella con 
l’obiettivo di informare in modo 
puntuale la cittadinanza interessata 
comunica che fino a lunedì 15 luglio 
prossimo sono temporaneamente 

sospesi i servizi per il rilascio tesserini 
caccia e per Anagrafe Canina. È 
possibile eventualmente fissare un 
appuntamento, chiamando i numeri 
053529724 053529507 oppure 
inviando una mail all’indirizzo 
turismo@comune.mirandola.mo.it

Link agli Store per download 
applicazione Municipium

Android https://shorturl.at/E1IBe
IOS https://shorturl.at/bysv0
Per ricevere le comunicazioni 

sul cellulare una volta scaricata 
l’app Municipium, selezio-
nare il Comune di Mirandola. 

Le comunicazioni potranno 
essere inviate tramite e-mail, 
SMS o chiamate vocali.

scuole - questi giovani volontari 
organizzano uscite settimanali 
con l’obiettivo di ripulire parchi 
e aree verdi della città e cercare 

di trasmettere consapevolezza 
e sensibilità verso l’ambiente nel 
quale viviamo. Un’attività impor-
tante, utile e a beneficio di tutti.

è stato ricordato in due sante messe 
celebrate in Duomo, l’una dagli amici 
il 23 giugno e l’altra dai familiari il 27. 
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ECONOMIA

Nel panorama delle aziende 
italiane, e in particolare del nostro 
territorio, che hanno saputo distin-
guersi per innovazione e qualità, 
C.T.F. Gandolfi S.r.L. rappresenta 
un esempio emblematico della 
capacità di evolversi senza 
mai perdere di vista le proprie 
radici storiche, culturali e sociali.  
Fondata con l’obiettivo di commer-
cializzare macchinari industriali per 
la Maglieria, C.T.F. ha diversificato 
la sua offerta in tre settori cruciali: 
maglieria, lavanderia e ristora-
zione professionale. “La storia di 
C.T.F. è un viaggio di crescita e 
successo che inizia nel 1976 con la 
maglieria - racconta il fondatore 
Claudio Gandolfi - che si è evoluta 
costantemente nel tempo abbrac-
ciando nuove sfide e opportunità”.  
“La storia – continua Claudio – 
inizia con mia madre Irene che 
realizzava maglie a mano in casa. 
Era un’attività svolta con passione 
e dedizione che ben presto mi 
ispirò nel trasformare quel piccolo 
laboratorio casalingo in una vera e 
propria azienda. Così, nel 1976, aprii 
la mia ditta individuale, focalizzan-
domi inizialmente sull’assistenza 
alle macchine per maglieria. In 
un periodo in cui l’industria tessile 
italiana stava vivendo una fase 
di grande espansione, C.T.F. si 
distingue per la qualità dei suoi 
macchinari e per l’attenzione al 
dettaglio. L’azienda si afferma 
rapidamente, diventando un punto 
di riferimento per gli operatori del 
settore. Grazie alla presenza dei figli 
Fabrizio (dal 1991) e Laura (dal 2008), 
nel 2004 C.T.F. decide di ampliare il 
proprio raggio d’azione entrando 
nel settore della lavanderia. “Questo 
nuovo capitolo – afferma Fabrizio 
- è segnato da un approccio 
pionieristico, con l’introduzione di 
soluzioni innovative che rivoluzio-
nano il mercato”. L’azienda diventa 
concessionaria ufficiale di Shima 
Seiki (nel 1992), leader mondiale 
nella produzione di macchinari per 
la maglieria, e dal 2016 distributore 
esclusivo di Electrolux Professional 
in Italia per i canali Follatura e Self 
Service. Questo accordo permette 
a C.T.F. di offrire soluzioni all’avan-
guardia per lavanderie self-service 
e negozi di lavanderia, commer-
cializzati con i marchi Lavagettone 
e Onda Blu. Questi progetti non solo 

L’evoluzione di C.T.F Mirandola, una storia di famiglia
e innovazione, patrimonio di comunità

migliorano l’efficienza operativa, 
ma trasformano l’esperienza del 
cliente, rendendola più semplice 
e accessibile. Nel 2020 C.T.F. 
compie un ulteriore passo avanti 
entrando nel settore della ristora-
zione professionale. “Questo nuovo 
segmento – sottolinea Fabrizio, 
diventato nel tempo amministra-
tore dell’azienda - permette a 
C.T.F. di fornire soluzioni integrate 
e altamente professionali anche 
per il settore Ho.Re.Ca. La scelta di 
investire in questo ambito dimostra 
la volontà dell’azienda di rimanere 

al passo con i tempi, rispondendo 
alle esigenze di un mercato in 
continua evoluzione. Il valore della 
crescita è dovuto anche alla soste-
nibilità basata su solide partner-
ship e una visione lungimirante”.  
L’azienda ha saputo adattarsi ai 
cambiamenti del mercato mante-
nendo sempre alta la qualità di 
prodotti e servizi. La collaborazione 
con marchi prestigiosi come Shima 
Seiki ed Electrolux Professional 
ha rafforzato la posizione di C.T.F. 
permettendole di offrire soluzioni 
complete e innovative. “Il nostro 

sguardo - afferma Laura, respon-
sabile amministrativa dell’a-
zienda – è sempre rivolto al futuro. 
Investiamo per dare continuità 
ad un progetto che è nato dalla 
passione e dalla perseveranza che 
con grande entusiasmo portiamo 
avanti per il bene della nostra 
comunità e dei nostri collaboratori”. 

“Un futuro di tradizione e innova-
zione familiare – afferma emozio-
nato il fondatore Claudio – grazie 
alla presenza del nipote Giulio, 
neo laureato e che potrebbe 
rappresentare la nuova genera-
zione nella speranza che in futuro 
possa unirsi all’azienda seguendo 
la storia e le tradizioni di famiglia”.  
“Guardando al futuro,  C.T.F. conti-
nuerà a evolversi.  Al termine di 
quest’ anno sarà pronta una nuova 
sede con uffici amministrativi e 
capannone di mq 1600 su una 
superficie di 5.000mq con possi-
bilità di ampliamento” -  afferma  
Fabrizio Gandolfi che in chiusura 
del nostro incontro ricorda come 
“a Quarantoli, sede storica, rimar-
ranno 1000 mq per fare un centro 
dell’usato. Gli investimenti sono 
rivolti a migliorare il benessere 
dei nostri collaboratori grazie 
alla presenza di una tecnologia 
d’avanguardia per una gestione 
efficiente ed efficace dell’azione 
organizzativa sempre nell’ottica 
della sostenibilità ambientale”

Attivato il piano caldo dell’Ausl, anziani e fragili
la priorità, l’attenzione di tutti può fare la differenza

Oltre ai classici, ripetuti ma sempre 
utili consigli per prevenire ed evitare 
gli effetti negativi delle ondate di 
calore (vedi elenco a seguire), ce ne 
sono altri ai quali magari non è solito 
pensare. Tra questi c’è la corretta 
manutenzione e pulizia dei filtri dei 
condizionatori. Strumenti che da 
aiuto per affrontare meglio l’estate, 
possono trasformarsi in nemici, ma 
non solo: anche l’attenzione in più 
rispetto ad un vicino di casa anziano 
che vive solo, ad una donna in gravi-
danza può aiutare tanto, se non 
essere fondamentale, anche solo per 
segnalare situazioni potenzialmente 
a rischio o per svolgere per loro alcune 
commissioni nei giorni più caldi.

Sono aspetti che sono parte 
integrante del ‘Piano Caldo’, 
strutturato dall’Ausl nei diversi 
distretti sanitari della provincia di 
Modena, tra cui quello di Mirandola.

Il ‘Piano’ è rivolto ad assistere la 
popolazione ed aiutarla ad affron-
tare il caldo estivo, partendo dai 
più fragili, in particolare anziani, e 
malati cronici. Il piano è già attivo 
e proseguirà fino a settembre. 

L’aumento della temperatura 
media moltiplica gli effetti negativi

Soprattutto gli anziani, che rappre-
sentano una fascia sempre più 
consistente della popolazione, 
subiscono gli effetti negativi delle 
ondate di calore. A confermarlo 
è anche un recente report della 
rivista Lancet Countdown che ha 
evidenziato il 370% di aumento di 
mortalità tra le persone over 65 
correlato ad estati con picchi di 
calore sempre più alti e frequenti.

Con l’avanzare dell’età, il corpo 
umano perde gradualmente la 

capacità di regolare la temperatura 
interna. Di conseguenza, le persone 
anziane possono avere più difficoltà 
nel mantenere una temperatura 
corporea adeguata durante i periodi 
di caldo intenso ed avere una minore 
sensibilità alla sete. Se sono presenti 
inoltre patologie croniche associate 
(malattie cardiache, diabete, 
ipertensione), le persone anziane 
diventano molto più vulnerabili.

Per il ‘Piano caldo’ anche il distretto 
di Mirandola ha definito un gruppo 
operativo composto da operatori 
sociali e formati per gestire le 
emergenze. Il gruppo gestisce 
un piano di azione che prevede 
anche la mappatura delle persone 
che vivono a domicilio a più alto 
rischio, con particolare attenzione 
a chi vive in condizioni di solitu-
dine e isolamento, e l’attivazione 
di numeri verdi collegati con i 
centri operativi dei diversi territori.

Qualora si verificassero situa-
zioni di allarme o emergenza, in 
base alle segnalazioni dell’ARPA, 

in questo caso non sono 
previste disinfestazioni nell’area 
di residenza del paziente in 
quanto il virus non è trasmissibile.

Il contatto col virus di solito causa 
un’infezione che decorre senza 
sintomi, in alcuni casi può però svilup-
parsi la malattia chiamata West Nile 
Disease, con sintomi evidenti che 
possono ricordare una sindrome 
influenzale e che durano pochi giorni. 

Tuttavia, sia pure di rado e soprattutto 
in persone debilitate, si può arrivare a 
gravi forme neurologiche che richie-
dono il ricovero in ospedale e che 
possono condurre a esiti permanenti 
o al decesso dei pazienti colpiti. 

Si raccomanda alla popolazione, e in 
particolare nelle province interessate 
da circolazione virale, di proteggersi 
dalle punture, in particolare di sera e 
di notte quando è attiva la zanzara 

molto zuccherati e grassi e alcol
Non assumere cibi troppo caldi o 

troppo freddi;
Indossare vestiti larghi, leggeri e 

comodi in fibre naturali e di colore 
chiaro, evitare i sintetici; 

usare cappelli, occhiali e ventagli 
per proteggere occhi e capo;

inumidire polsi e fronte; bagnarsi 
con acqua fresca, consigliati anche 
i bagni in acqua tiepida;

non esporsi al sole nelle ore più 
calde: usare sempre creme protet-
tive;

evitare sport nelle ore centrali 
del giorno, bere a piccoli sorsi 
ogni 10-15 minuti e indossare una 
maglietta che trattenga il sudore. 
Evitare di praticare sport a torso 
nudo;

pulire i filtri dei condizionatori;
Aiutare le persone più fragili: oltre 

ai bambini ci sono anziani soli, 
malati cronici, donne in gravidanza, 
sosteniamole nelle commissioni 
quotidiane e verifichiamo se hanno 
bisogno di aiuto.

SALUTE

il piano prevede l’attivazione di 
interventi nei confronti dei cittadini 
più a rischio. Gli interventi possono 
essere di diverso tipo: dalla possibi-
lità di accesso temporaneo presso 
un luogo più fresco in strutture e 
servizi locali per le persone in condi-
zioni di fragilità, durante le ore più 
calde del giorno, alla consegna a 
domicilio della spesa, dei pasti o 
dei medicinali, dalle telefonate di 
controllo per verificare lo stato di 
salute, alla segnalazione al Punto 
unico di accesso socio-sanitario.

Questi i dieci consigli da seguire 
per affrontare le temperature 
delle prossime settimane:

Non uscire nelle ore più calde: 
meglio uscire al mattino presto o 
nel tardo pomeriggio; chiudere le 
imposte durante le ore centrali, per 
mantenere una temperatura più 
fresca all’interno;

Bere molta acqua, mai gelata;
Fare pasti leggeri: consumare 

frutta e verdura di stagione, evitare 
i cibi molto elaborati e salati, quelli 

A Medolla il primo caso di West Nile: attenzione
ma non allarme. Riconoscere i sintomi è importante

Il virus West Nile è endemico, 
ovvero presente in maniera stabile 
nella nostra regione e in quelle del 
bacino padano. Il suo ciclo di molti-
plicazione si sviluppa fra alcune 
specie di uccelli e le nostre zanzare 
comuni. L’uomo, come pure i cavalli, 
viene occasionalmente infettato 
tramite punture di zanzare e non è 
in grado di trasmettere l’infezione ad 
altre zanzare, né ad altre persone.

comune, applicando repellenti 
cutanei e adottando gli opportuni 
accorgimenti in casa utilizzando 
zampironi, elettroemanatori, zanza-
riere. Evitare i ristagni di acqua e usare 
periodicamente i prodotti larvicidi.
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SCUOLA
“Pico: amori e poesie”. Seconda puntata del viaggio

di Sergio Poletti nella vita amorosa del filosofo  
‘Moda in Maglia’: al ‘Pitti Immagine Filati’ di Firenze

un capo creato dalle studentesse del ‘Galilei’ 

Gli studenti di Ingegneria Biomedica dell’Università di Palermo
in visita allo stabilimento Livanova

Curioso e di buone compagnie, 
quello che ci ha raccontato nella 
prima parte di "Pico, amori e poesie", 
Sergio Poletti di Giovanni Pico. Al quale 
l’amore, l’ammirazione, la creati-
vità, il sapere, la grande bellezza, il 
raggiungimento di alti vertici nella 
cultura e scienza non gli mancavano. 
Un Pico amato, insomma…

“…Sì, gli vollero molto bene – 
prosegue Poletti - anche Lorenzo 
il Magnifico, assolutamente etero-
sessuale, che a Firenze gli fece 
da padre, il Poliziano, il Benivieni, 
il Ficino, Botticelli (notoriamente 
con tendenze omosessuali tutti e 
quattro). Il Benivieni, addirittura, tentò 
il suicidio dopo aver appreso della 
morte di Pico e volle, quarantotto 
anni anni dopo, la salma dell’a-
mico nella sua stessa cassa, in San 
Marco, a Firenze. Il Monier ha scritto 
che si trattava di un amore pulito…, 
ma Pico ricambiò veramente solo la 
passione che nutrirono per lui Marzia, 
che un pettegolo frate segnalò al 
Savonarola, rettore del convento di 
San Marco, definendola concubina, 
che immaginiamo spesso presente 
a Corbola, quando c’era il Nostro, 
specie nell’estate del 1494, pur 
ricordando Fillide Pleona o Peona o 
Peonia (cfr. Semprini), conosciuta a 
Padova e morta prematuramente 
nel 1481, nella città nella quale Pico 
studiò dal 1480 a1482, tornandovi 
diverse volte, Margherita, moglie 
di Mariotto di Giuliano de’ Medici, 
fiorentina, rapita dopo un appunta-
mento concordato per Arezzo, il 10 
maggio 1486, chosa atroce… inna-
morata da sì bel corpo, che montò 
in groppa al cavallo di Giovanni Pico, 
dopo avergli detto:- Contino se voi 
siete quel gentiluomo che penso, 
voi mi accetterete sino a Roma...

Quel viaggio fu tremendo: la 
protagonista, dicevamo, come 
innamorata e ciecha, volontaria-
mente montò... Ella, bellissima ninfa 
(cfr.Ficino), evidentemente, era in 
rapporto epistolare per una fuga 
col nostro Conte, e non essendo 
rincasata dopo la messa, con la sua 
assenza ammessa dalla fantesca 
e da un garzone i quali ritornarono 
senza di lei, fece scattare le campane 
a martello e Pico fu inseguito e 
raggiunto a Marciano di Chiana da 
duecento uomini per una delazione, e 
nonostante avesse una compagnia 
di una ventina di accompagnatori e 

guardie del corpo, che si stringevano 
con spade e archibugi intorno a lui, 
perdette nella furibonda battaglia 18 
uomini, tutte le cavalcature, i somari 
e gli oggetti delle some, poi recu-
perati pagando pegno. Lo studioso 
del Piazzo ha rivelato nel 1963 le 
cronache relative a quei giorni. La 
sua compagnia fu fatta a pezo e 
lui stesso ebbe due ferite…e fatto 
prigione… perché gli aretini hebono 
più gente n’amazorno XVIII et il 
magnifico signore fu ferito grave-
mente et se non su fussi stato il buon 
cavallo che haveva sotto, rimaneva 
anche lui in compagnia de’ 18… Et 
veramente questo caso è di natura 
che a tutta questa cità rencresce, 
perché questo conte Zohanne 
haveva in questa cità uno nome del 
più dotto homo che fusse uno buon 
pezo: et era reputato uno sancto; ora 
ha perso la reputatione et condizione 
sua… Restaci un cavallo di quelli del 
Signore appresso l’oste, una cappa 
rosata foderata di panno verde, due 
balestre d’acciaio…un turchasso…
una cappetta…un giacho di maglio…

Naturalmente Pico fu subito 
liberato definitivamente da Lorenzo 
il Magnifico che ironizzò sul lontano 
parente tradito, mentre il Ficino, riden-
dosela, elogiò il collega d’Accademia, 
definendolo liberatore e non rapitore.

La nomea di Pico, che ebbe salva 

la vita anche pagando cento ducati 
d’oro al suo corruttibile carceriere 
(cifra che aveva sempre con sé 
duranti i viaggi più lunghi), per questa 
sfortunata impresa, raggiunse il 
minimo livello di considerazione 
e notorietà, tanto fu lo scandalo 
provocato. Pareva fosse cascato 
Lucifero dal cielo! Scrissero i cronisti. 
Pico non andò a Roma quella volta, ma 
si fermò a Perugia dall’amico Baldo.

Nessuno ha mai scritto del perio-
daccio conseguente, vissuto dal 
punto di vista umano-diciamo-
lo-con rimorso, pur cercando di 
giustificarsi con la convinzione che 
un sol peccato grave non deve 
essere una condanna definitiva e 
che l’amore è notoriamente forte e 
l’uomo è debole. Diciotto morti sulla 
coscienza dovettero pesare più di 
quanto si possa credere, provo-
cando notti insonni alle quali solo la 
penna poteva sopperire. E fu così che 
il conte cominciò a snaturare la sua 
indole, pregando, isolandosi più che 
poteva, compiendo opere di carità, 
immergendosi nello studio indefesso, 
in letture sacre, in viaggi per racco-
gliere altri libri e accrescere la biblio-
teca dei Medici, sperando sempre 
che il suo secondo padre, Lorenzo, 
gli facesse ottenere la grazia, tramite 
gli ambasciatori fiorentini presso 
il papa. Non passava mese che 

Erano gli anni ’70 quando a Carpi e 
dintorni nasceva il settore tessile. È 
il terzo millennio per il settore tessile 
mirandolese. La comparazione è 
certamente sproporzionata. L’uno 
è decollato a livello mondiale con 
capi di abbigliamento che hanno 
fatto il giro delle passerelle interna-
zionali di moda, l’altro è agli albori, 
ma le premesse per diventare un 
comparto di successo ci sono tutte. 

Il progetto ‘Moda in Maglia’, creato 
nel 2023 dall’ex assessore e impren-
ditore Fabrizio Gandolfi e dall’at-
tuale Assessore all’Istruzione e 
Vicesindaco Marina Marchi, finaliz-
zato al rilancio dell’indirizzo ‘Moda’ 
all’Istituto ‘G.Galilei’ di Mirandola, 
non solo è realtà consolidata ma 
da alcuni mesi è conosciuto oltre i 
confini scolastici. Un capo di abbi-
gliamento realizzato a maglia dagli 
studenti del Galilei, coordinati dalle 
docenti Giulia Borsari (subentrata 
alla prof. Elisabetta Biancani) e 
Raffaella Roncadi, è stato esposto 
all’edizione 95 di Pitti Immagine Filati 
di Firenze. Una vetrina di alto livello 
nel panorama italiano e mondiale. 

“E’ un, la Compagnia Italiana 
Tessile Maglieria che riunisce 
imprenditori del settore della Bassa 
modenese e mantovana.” Nata a 
gennaio 2023 dalla necessità di 

formare e inserire personale nel 
mondo tessile, la Compagnia punta 
all’innovazione e alla cultura della 
maglieria nelle giovani generazioni. 
“L’arte di fare le maglie si è persa 
nel corso dei decenni - commenta 
Baraldi -   e attraverso la nostra 
Compagnia, composta da una 
decina di imprenditori, tra cui i 
colleghi Barbara Galaverna, Ales-
sandro Raimondi, Fabrizio Gandolfi, 
puntiamo a ricreare questa arte, 
e a raddoppiare le due sezioni del 
Galilei (U e V) ad indirizzo moda, 
anche in virtù della spinta propul-
siva data dal dirigente scola-
stico Carmelo Fiorino. Nel corso 
dell’anno scolastico - prosegue 
- abbiamo finanziato due docenti, 
Sara Gelmini e Loretta Sgarbi, allo 

scopo di insegnare agli studenti 
l’’ABC’ della maglieria e orga-
nizzato stage aziendali formativi 
anche grazie al supporto e alla 
collaborazione di marchi presti-
giosi come Loro Piana, Tollegno, 
Shima Seiki Italia, Filatura Pucci”. 

Fare conoscere la maglia in tutta 
la sua espressività, da come nasce il 
filo, dal filato al capo finito e sensibiliz-
zare gli studenti: è questa la ‘mission’ 
del progetto ‘Moda in Maglia’. Un 
ottimo risultato tanto che le attuali 
due sezioni del Galilei, dedicate 
all’indirizzo ‘moda’, potrebbero nel 
prossimo futuro vedere la nascita 
di altre sezioni. Moda e mondo del 
lavoro, poi, sembrano costituire un 
ottimo connubio. “Ci sono infatti 
concrete possibilità di occupazione, 

Lorenzo non manifestasse la richiesta 
di un breve liberatorio. Non riusciamo 
invece a capire come il fratello, Anton 
Maria, non si muovesse abbastanza 
con i suoi uffici per cancellare la 
condanna, visto che era uno degli 
uomini più fidati del pontefice. 
Forse si adoperò solo quando fu 
eletto il Borgia, di triste memoria.

Umanamente e psicologicamente 
Pico visse dunque una disfatta. 
Questo nessuno storico l’ha mai 
scritto, ma molti devono averlo 
pensato. Margherita, ex vedova, 
tornò per sempre dal nuovo marito, 
che qualcuno definì impotente, 
Giuliano di Mariotto de’ Medici. Il 
gravissimo “incidente” è stato ben 
commentato all’Università di Buenos 
Aires, nel 2013, da Julian Barenstein 
e Diana Angélica Fernàndez, che 
hanno tradotto la Carta de Giovanni 
Pico della Mirandola a Andrea 
Corneo: el incidente de Arezzo 
y la elecciòn entre vita activa y 
contemplativa, considerando anche 
le descrizioni di Del Piazzo e dei 
cronisti dell’epoca della Margherita 
“infogata” de lo amore del conte…

Scrivendo, il 15 ottobre 1486, ad 
Andrea Corneo di Urbino Pico aveva 
affrontato la sorte che gli era capitata 
in quel di Arezzo, ma aveva espresso 
precisazioni anche sulla questione 
che avevano in sospeso gli intel-
lettuali del XV secolo: quella scelta 
tra la vita attiva e quella contem-
plativa. Le parole chiavi: Otium, Vita 
attiva, Vita contemplativa e Res 
uxoria. Il testo pichiano fa riferimento 
a Seneca, Orazio, Gèllio, Plauto, 
Terenzio e soprattutto a Cicerone.

Ritornando ai nomi di donna, ai 
sonetti e ai componimenti poetici, 
Giovanni Semprini, in una biografia 
sulla Fenice, uscita nel 2021, fa un 
quarto nome femminile, che era stato 
usato come titolo di un libro di poesie 
di Pico, le quali dovevano essere 
pubblicate dopo la terribile avventura 
aretina: Laura. Ma una lettera del 
nostro filosofo, che scrisse nell’ot-
tobre 1486 all’amico Andrea Corneo, 
fermò tutto. Non era proprio il caso…
Mi dolgo della mia jattura. A Roma 
tornò solo in dicembre, ma per altre 
gravi traversie e censure inaspettate.

In più paesi ci si tramanda ancora 
il detto non fare come Marghe-
rita, per ammonire dai tradimenti.

(Fine seconda puntata 
continua il prossimo numero).

alcune ragazze della 5U verranno 
assunte, un fattore, questo, di parti-
colare interesse e motivazione per 
i giovani del professionale”, sotto-
linea la prof. Elisabetta Biancani. 

“Gli imprenditori della maglieria 
del nostro territorio sono stati i 
veri catalizzatori del progetto - 
dichiara la Vicesindaco Marchi - 
fornendo alla scuola in comodato 
i macchinari per la lavorazione 
della maglia e contestualmente 
creato l’associazione CITM al fine 
di sostenere il settore e conti-
nuare a coinvolgere e sensibi-
lizzare le giovani generazioni”. 

Il Sindaco Letizia Budri ringrazia 
gli imprenditori che hanno scelto di 
scommettere su questo progetto 
investendo tempo, risorse, energie 
per far crescere e formare i nostri 
giovani studenti in un settore nel 
quale l’Italia rimane un modello 
da seguire per tutto il mondo. Un 
ringraziamento speciale è rivolto 
alla professoressa Biancani che 
sin dai primi incontri ha abbrac-
ciato con entusiasmo la nascita 
del progetto. Il testimone è ora 
passato alle colleghe Giulia 
Borsari e Raffaella Roncadi. 
“Mirandola - dice il Sindaco - è 
fiera di queste ragazze e di chi ne 
sta alimentando stimoli e sogni”.

LivaNova sostiene fermamente la 
creazione di una cultura dell’appren-
dimento continuo, considerandola 
una responsabilità chiave dell’a-
zienda, e promuove lo sviluppo di 
competenze trasversali, per offrire 
opportunità di crescita ai giovani 
talenti. Quest’anno ha aperto le 
proprie porte a una delegazione 
di venti studenti dell’Università 
di Palermo in visita presso la 
biomedical valley mirandolese.

Gli studenti, con i docenti del Corso 
Di Laurea In Ingegneria Biomedica, 
Vincenzo La Carrubba e Francesco 
Lopresti, hanno potuto visitare lo 
stabilimento produttivo LivaNova di 
Mirandola ed i laboratori del dipar-
timento di Ricerca e Sviluppo. Quindi 
hanno partecipato ad una lezione sul 

funzionamento del bypass cardio-
polmonare e ad un corso sull’impiego 
di tecniche di virtual prototyping nella 
progettazione degli ossigenatori. La 
visita è stata l’occasione anche per 
poter vedere la nuova macchina 
cuore-polmone, Essenz, che segna 
per LivaNova l’inizio di una nuova era 
della perfusione che pone risalto alla 
centralità del perfusionista e dei dati 
clinici che coadiuvano il processo 
decisionale medico durante le 
operazioni di chirurgia cardiaca.

Molto l’interesse degli studenti 
palermitani, nel vedere le appli-
cazioni pratiche dei propri studi in 
un’azienda come LivaNova, leader 
nella produzione di dispositivi medici, 
sia monouso che elettromedicali, 
adatti a eseguire la procedura 

“Ottimo primo risultato” per Baraldi presidente CITM. Il Sindaco: “Mirandola fiera di queste ragazze”, e già si profilano le prime assunzioni

di bypass cardiopolmonare.
LivaNova ringrazia tutto il 

Cross-Functional Team di lavoro che 
ha organizzato la giornata formativa 
degli studenti palermitani, capi-
tanati da Stefano Spro Manager, 
Therapy System Laboratory | R&D 
CP assieme ai Colleghi Anna 
Carnevali (HR Generalist), Franko 
Masslavica (Automation Manager) 

,Enrico Camatti (Manufacturing 
Senior Manager, OXY & ATS), Roberto 
Bocchi (Director, CP Disposables 
Engineering), Francesco Madonia 
(Principal Engineer Simulation and 
Modeling), Marco Dall’Olio (Super-
visor Prototyping), Claudio Resta 
(Marketing Specialist CP), Chiara 
Gasperi (Office Manager) e Giada 
Cantisani (Validation Engineer).

CULTURA
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Di sangue c’è sempre bisogno, lo sanno bene più di 
1300 donatori mirandolesi che invitano a fare come loro

Vicinanza e solidarietà: Cavezzo riceve
un prezioso dono dal Lions Club Mirandola

VOLONTARIATO

Un invito diretto ai cittadini a 
donare sangue, perché di sangue 
c’è sempre bisogno. Lo slogan della 
campagna 2024 per promuovere 
la donazione anche e soprattutto 
nel periodo estivo vuole ricordare 
quanto sia importante donare 
sangue prima delle vacanze.

In Emilia-Romagna si va verso 
un anno record: sono sempre più 
numerose le persone che scelgono 
di donare il sangue e aumenta, 
nei primi cinque mesi del 2024, 
la raccolta di plasma e piastrine. 

Nel 2023, infatti, agli appelli a 
donare sangue hanno risposto in 
146.218 (+5.321 rispetto al 2022), 
un numero che, come negli anni 
precedenti, ha permesso alla 
regione di confermare la propria 

La CRA Villa Rosati di Cavezzo 
ha vissuto, nei giorni scorsi, un 
momento emozionante grazie 
alla generosa donazione del Lions 
Club Mirandola di un prezioso letto 
Alzheimer, e un contributo per l’ac-
quisto di un tavolo e quattro poltron-
cine. Una donazione che migliora 
la qualità della vita degli anziani 
ospiti. Il letto elettrico, modello Alois 
6.0, un mix di tecnologia e comfort, 
rappresenta un significativo miglio-
ramento per gli ospiti della casa 
di riposo. Inoltre, il nuovo tavolo e 
le poltroncine per il centro diurno 

autosufficienza e al tempo stesso 
di inviare supporto a quelle in 
difficoltà: nei primi cinque mesi 
2024 sono state fornite 1.860 
unità di sangue ad altre regioni.

Non solo, perché sempre primi 
cinque mesi del 2024 si mantengono 
stabili (-0,5%) rispetto allo stesso 
periodo 2023, le unità di sangue 
intero donate, esattamente 89.699 
contro 90.167, con un bilancio tra le 
unità raccolte e trasfuse positivo, 
in conseguenza di una maggiore 
attenzione dei clinici all’utilizzo 
appropriato della risorsa sangue.

2024 iniziato bene anche per la 
raccolta di plasma e piastrine, in 
netto aumento: la stima comples-
siva per quest’anno, considerando 
l’andamento dei primi cinque mesi, 

creano un ambiente più acco-
gliente e sereno, favorendo posture 
corrette e attività sociali e cognitive. 

Alla cerimonia erano presenti 
il neo eletto sindaco di Cavezzo 
Stefano Venturini, la direttrice della 
CRA Thi Nga Matteuzzi, la respon-
sabile di area di Elleuno Marinella 
Dalle Vedove, il presidente dell’AVO 
di Mirandola Annamaria Ragazzi, 
il presidente del Lions Club Paolo 
Campedelli, e il responsabile 
della comunicazione del Distretto 
Lions 108Tb Guido Zaccarelli, 
insieme a personale e familiari. 

è di raggiungere il miglior dato 
di sempre per l’Emilia-Romagna: 
quasi 106mila chilogrammi raccolti 
in aferesi (plasma e piastrine).

E Mirandola, con la sua sede Avis 
di via Fogazzaro, continua a fare la 
sua straordinaria parte. Al 31/12/2023 
i donatori effettivi erano 1363. Le 
donazioni di sangue intero 1478, 
aferesi 1778, per un totale donazioni 
di 3256. Ma oltre ai numeri in Avis 
Mirandola c’è tanto di più. Ci sono 
iniziative di beneficenza, di solida-
rietà (non ultima quella ai lavora-
tori Mozarc ex Bellco in sciopero), 
sociali e, ultimamente anche social. 

Il sindaco Venturini ha elogiato 
“la sensibilità del gesto, sottoli-
neando l’importanza della colla-
borazione tra comunità e istitu-
zioni”. Marinella Dalle Vedove ha 
evidenziato come “queste nuove 
dotazioni migliorino notevol-
mente le opportunità di socializ-
zazione e benessere degli ospiti”. 

Paolo Campedelli ha espresso 
con calore la missione del Lions 
Club. Annamaria Ragazzi ha sotto-
lineato l’importanza di “miglio-
rare continuamente le condizioni 
di vita degli anziani, dove ogni 

In questo campo da segnalare 
quella che vede protagoniste 
due infermiere che a Mirandola  
pronte a rispondere dal vivo e 
con video dedicati, alle domande 
dei donatori? Al loro fianco in 
sala prelievi raccolgono dubbi, 
timori, richieste di ogni tipo.

Ed è così che Sofia ed Agnese, 
hanno deciso di aprire un canale 
social (punta il coice QR con il 
tuo smartphone per accedervi), 
dove in prima persona elargi-
scono “pillole” sulla plasmaferesi 
prendendo spunto proprio dai 
quesiti più frequenti dei donatori. 

TERRITORIO

Ecco l’accordo, per completare la tangenziale di Camposanto

Tre Comuni per una Comunità Energetica: via libera da San Felice

San Prospero: evoluzioni in piazza per la rassegna Tipì Estate

L’accordo tra Provincia e Comune 
di Camposanto prevede un spesa 
di 130 mila euro per la progettazione, 
a carico della Provincia di Modena, 
per il riconoscimento al Comune 
di Camposanto dei maggiori oneri 
che dovrà sostenere per la prima 
fase della progettazione rispetto 
alla precedente convenzione del 
2021, per il sopravvenuto aumento 
del costo complessivo dell’opera. 

L’accordo permetterà di essere 
pronti ad attingere alle risorse 
del Fondo per lo Sviluppo e la 
Coesione (FSC) assegnate alla 
Regione-Emilia Romagna e in parti-
colare alla Provincia di Modena. 

In base all’accordo, la Provincia di 
Modena, si impegna a mettere a dispo-
sizione del Comune di Camposanto 
un referente tecnico che lavorerà con 
il Responsabile del procedimento. 

Il Consiglio Comunale di San Felice 
sul Panaro ha approvato all’unani-
mità la convenzione intercomunale 
tra Camposanto, Medolla e San Felice 
e la bozza di statuto per la costitu-
zione di una Fondazione aperta fina-
lizzata allo sviluppo di una Comunità 
energetica rinnovabile (Cer).  Le 
Comunità energetiche rinnovabili 
hanno lo scopo di agevolare la 
produzione, lo scambio, l’accumulo 
e la cessione di energia rinnova-

bile per l’autoconsumo, ridurre 
la povertà energetica e sociale e 
realizzare forme di efficientamento 
e di riduzione dei prelievi energetici 
dalla rete, ai sensi della normativa 
vigente, promuovendo infine la 
condivisione di un bene fondamen-
tale a un prezzo concorrenziale. Il 
progetto dei tre Comuni sarà perfe-
zionato nei prossimi mesi e rappre-
senta una delle prime iniziative in 
materia sul territorio provinciale. 

piccolo gesto si traduce in un 
grande miglioramento per i nostri 
ospiti, che meritano il meglio 
in questa fase della loro vita”.

Il Comune di San Prospero e l’As-
sociazione Nahìa hanno organiz-
zato un evento a metà tra il teatro 
e lo spettacolo circense. L’iniziativa 
si intitola “Tipì Estate” e consiste 
in due appuntamenti ad ingresso 
gratuito a realizzarsi nella Piazzetta 
del Volontariato di San Prospero, 
in Via Pace, accanto al municipio.

Il primo spettacolo, dal titolo “Fidati 
di me”, ha avuto luogo martedì 2 

luglio, alle ore 21.00.e Otto volontari 
hanno accompagnato la perfor-
mance di un artista acrobata che 
ha sfidato la gravità appeso a un 
palo di cinque metri di altezza.

“Kanu” è invece il titolo del secondo 
appuntamento, in programma l 
prossimo martedì 23 luglio alle ore 21.00. 
In questa occasione il gruppo Piccoli idilli 
racconterà storie di antiche e miste-
riose civiltà del continente africano.

VETRO ROTTO?VETRO ROTTO?
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Servizio civile regionale: 2 posti 
per giovani anche a Mirandola

Si chiama ‘Un’altra occasione’ il 
progetto nell’ambito dell’assistenza 
ad adulti e anziani in condizioni 
di disagio quello organizzato a 
Miranola  in cui troveranno posto 
due giovani tra coloro che entro il 15 
luglio presenteranno la domanda 
per il servizio civile regionale. Due sui 
217 posti in regione saranno gestiti 
dall’Associazione Comunità Papa 
Giovanni XXIII presso la sede della 
Casa Famiglia Don Giuseppe Tassi, 
in via per Concordia, a Mirandola.

Destinatari del progetto, come tutti 

quelli del Servizio Civile regionale, 
ragazze e ragazzi dai 18 ai 29 anni 
residenti o domiciliati in Italia senza 
distinzione di nazionalità. Il periodo 
di servizio è utile per scoprire atti-
tudini personali, acquisire abilità, 
imparare ad operare in gruppo, 
o semplicemente migliorare 
conoscenze specifiche e compe-
tenze trasversali che potranno 
servirti anche per il futuro. 

L’attività partirà il 2 settembre o il 
1^ ottobre 2024, in base al progetto 
selezionato, durerà dagli 8 agli 11 

mesi per 5 giorni alla 
settimana, con un 
impegno orario di 15, 
20 o 25 ore settima-
nali. Ai partecipanti 
sarà corrisposto un 
assegno mensile 
di 550,20 euro per 
25 ore settimanali, 
di 440,10 euro per 
20 ore e di 330,00 
euro per 15 ore.

Il progetto riguarda il secondo stralcio 
dell’opera che collegherà la S.S 568 per 
San Felice sul Panaro alla S.P 2 Panaria 
Bassa dalla parte di Finale Emilia.

Nel 2011 la Provincia ha realizzato 
il primo stralcio della tangenziale 
che parte dalla SP 2 Panaria bassa 
a ovest di Camposanto, attraversa 
la S.P 5 di Cavezzo per terminare, 
dopo circa due chilometri e mezzo, 
sulla statale 568 di Crevalcore.
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SPORT

Vittoria Prandi dalla Vero Volley Milano alla Itas Trentino

15 anni di nuoto, podi e medaglie per l’Atlantide APS

Concordia: da luglio a Ferragosto 4 spettacoli in piazza

Insediata la nuova giunta Ucman con i sindaci neo eletti La mirandolese Vittoria Prandi, 
dopo una stagione da prota-
gonista alla Vero Volley Milano 
contraddistinta dall’esordito in CEV 
Champions League, ha accettato la 
chiamata dell’ex CT della Nazionale 
Davide Mazzanti per giocare la 
prossima stagione di Serie A2 nella 

squadra di Volley dell’Itas Trentino.
Vittoria, nata a Mirandola il 4 

novembre del 1994, è cresciuta 
pallavolisticamente nella Volley 
Stadium Mirandola (dai 5 ai 15 
anni sotto la guida di coach 
Luciano Molinari che le cambia 
ruolo trasformandola in palleg-

giatrice) per poi “sbocciare” 
definitivamente fra le fila della 
titolata UYBA Volley Busto Arsizio. 

Trento affida a Vittoria Prandi 
le chiavi del gioco con l’auspicio 
che possa contribuire proprio 
come a Brescia (2018) e a Pinerolo 
(2022), verso la massima serie.

Undici piene di stagione sul Secchia: a Cavezzo
la fotografia di un rischio sempre più ordinario

Con l’ultima piena del Secchia 
di qualche giorno fa pensò 
si sia conclusa la ‘stagione’ 
delle piene 2023-2024. 
Ebbene, esse sono state ben 11. 

Per Piena si considera quando 
il livello idrometrico del bacino 
fluviale sale oltre i 7,00 m (livello 
di guardia) ed invade le golene. 

Con i lavori di ristrutturazione del 
Ponte Motta dell’estate 2017, il livello 
dell’acqua che deve raggiungere 
per la chiusura del ponte, per 
motivi ovviamente precauzionali, è 
aumentato da 7,80m a 8,80 metri. 

Cosicché, nella stagione 
appena conclusa il ponte è 
stato chiuso solamente 4 volte, 
riducendo di molto - rispetto al 
passato - i disagi sul traffico. 

Sappiamo quindi che quando 
il livello aumenta oltre gli 8,80 
metri il ponte viene chiuso al 
transito per motivi di precauzione 
e finché non diminuisce sotto 
tale livello non viene riaperto.

Gli argini maestri, riescono a tenere 
acque alte fino a 11,00 metri, oltre il 
livello in cui scatta l’allerta rossa 3, 

la massima, rischio inondazione. 

Piene storiche - Ponte Motta
Tra le piene storiche del paese di 

Cavezzo troviamo sicuramente l’al-
luvione del 20 Aprile 1960, episodio 
in cui il Secchia ha rotto l’argine 
tra San Martino Secchia e Ponte 
Motta per livelli idrometrici che 
erano pari a ben 11,00 m da 2 giorni 
e l’acqua non riusciva a defluire. 

Durante l’alluvione che ha 
raggiunto presto il paese di 
Cavezzo, si misurarono fino 
a 3 metri d’acqua in centro. 

Un’altra piena sicura-
mente intensa è stata invece 
registrata nel Natale 2009: 

Il livello del fiume quella volta misurò 
ben 10,50 metri, con tutte le campate 
del ponte coperte dall’acqua. 

La Protezione Civile tramite 
interfono aveva annunciato di 
salire ai piani alti per precauzione. 

Tuttavia dopo una forte appren-
sione per il timore che gli argini 
potessero mollare, andò tutto 
bene. Ma è stato un 25 dicembre 
abbastanza col fiato sospeso. 

Terza ed ultima piena eccezionale, 
per il Comune, è stata quella di 
qualche giorno fa. Ebbene sì, il livello 
è arrivato a misurare ben 9,78 m a 
mezzogiorno del 26 giugno 2024. 

L’aspetto singolare è che la 
piena è successa in piena estate, 
periodo in cui la probabilità 
cui accada è tra le più basse. 

In Appennino ci sono state precipi-
tazioni fino a 280 mm in poche ore, 
e ciò ha determinato per le zone 
di pianura una piena eccezionale. 

Anche nella stazione di Ponte 
Alto e Ponte Bacchello i livelli 
raggiunti sono stati incredibili! 

Eguagliati i record 
storici del dicembre 2020. 

Vediamo adesso tutte le piene 
della stagione 2023-2024 regi-
strate presso la stazione di 
Ponte Motta di Cavezzo, dalla 
più intensa alla meno intensa: 

1) livello max 9,78m il 26/06/2024 
ore 12.00. Ponte chiuso

2) livello max 8,96m il 2/03/2024 
ore 14.00, ponte chiuso

3) livello max 8,93 m il 

Ci si aspettava una giornata 
splendida e così è stato con un bel 
sole e tanta voglia di stare insieme 
anche lontano per una volta dalle 
gare di nuoto. Atlantide APS la 
società mirandolese agonistica 
affiliata alla FINP (Federazione 
Italiana Nuoto Paraolimpico), ha 
festeggiato insieme ad atleti e fami-
gliari quindici anni di attività. Il luogo 

scelto per il pranzo e la festa è stato 
la Corte Cavalli di Maccacari nel 
veronese. Presenti per l’occasione 
la squadra al completo, genitori, 
aiutanti e simpatizzanti: per un totale 
di circa 250 persone a tavola. Non 
sono mancati ovviamente sorrisi, 
battute e ricordi dei podi recen-
temente conquistati. Visibilmente 
emozionato, il presidente Antonio 

4/11/2023 ore 8.00. Ponte chiuso
4) livello max 8,78 m il 

6/11/2023 ore 6.30. Ponte chiuso
5) livello max 8,76 m il 

28/02/2024 ore 16.00. Ponte aperto
6) livello max 8,50 m circa il 

3/12/2023 ore 3.00. Ponte aperto
7) livello max 8,17 m il 2/04/2023 

ore 18.00. Ponte aperto
8) livello max 7,80 m il 1/11/2023 

ore 21.00 e il 30/03/2024 
ore 00.00. Ponte aperto. 

9) livello max 7,55 m il 
19/01/2024 ore 10.30. Ponte aperto. 

10) livello max 7,30 m il 
29/10/2023 ore 7.30. Ponte aperto. 

Modena che ha ringraziato i presenti 
e formulato un sentito “In bocca 
al lupo” alla squadra - Emiliano 
Pasquini, Calogero Serrafino, Yuri 
Gasparini, Simone Reggiani, Asia 
Ammeli, Claudio Canossa, Sofia 
Cornacchini - per il prossimo 
Campionato Italiano Assoluto Estivo 
Nuoto Disabili (FINP), pronta a conqui-
stare nuove medaglie e primati. 

È pronta la rassegna estiva 
“Concordia sotto le stelle” che 
quest’anno porta in Piazza Borellini 
quattro eventi musicali nei quattro 
giovedì di luglio e una grande festa 
per Ferragosto. Tutti gli spettacoli 
sono ad ingresso gratuito e Proloco 
Concordia sarà presente ogni sera 
con bar e stand gastronomico.

La rassegna, inaugurata giovedì 
4 luglio alle ore 21:15 con il concerto 

della Numero Uno Band dedicato 
a Lucio Battisti e Lucio Dalla, conti-
nuerà giovedì 11 luglio con la Filar-
monica Giustino Diazzi guidata dal 
M° Marco Bergamaschi. La forma-
zione si esibisce nel tradizionale 
concerto estivo in cui la compo-
sizione bandistica concordiese 
eseguirà brani celeberrimi tratti 
dal repertorio classico e sinfonico, 
attingendo anche a composizioni 

moderne ed originali per banda.
Giovedì 18 luglio sale sul palco 

il dj Luca Verbeni per uno 
show con la migliore musica 
da ballare anni ’70, ’80 e ’90. 

Giovedì 25 luglio si esibiscono i 
Juno, una live cover band con un 
repertorio che spazia dal rock alla 
musica dance, dall’electro al pop, 
combinando una selezione di brani 
internazionali con il meglio della 

Si è insediata nei giorni scorsi la 
nuova Giunta dell’Unione Comuni 
Modenesi Area Nord. Infatti, a 
seguito delle elezioni dell’8 e 9 
Giugno, sono stati eletti i nuovi 
sindaci dei comuni di Cavezzo, 
Concordia, Medolla, San Felice 
e San Possidonio, che compon-
gono così la Giunta dell’Unione 
insieme ai sindaci di Camposanto 
e di Finale Emilia, oltre al Commis-
sario Prefettizio per il Comune 
di San Prospero, Teresa Inglese.

Il presidente Marco Poletti ha 
attribuito a Monja Zaniboni, vice-
presidente, le deleghe a bilancio e 
finanze, progettazione territoriale 
e promozione del benessere delle 
famiglie, amministrazione e conta-

bilità del servizio alla comunità. 
Michele Goldoni, riconfermato 
sindaco di San Felice, si occuperà 
di Polizia Locale, trasformazione 
digitale e controllo di gestione; a 
Marika Menozzi, neo sindaco di 
Concordia, sono state attribuite 
le deleghe educazione e saperi, 
formazione, scuola di musica 
“C&G Andreoli” e comunicazione.

Il nuovo sindaco di Cavezzo, 
Stefano Venturini, si occuperà di 
sismica, protezione civile e Suap 
(Sportello Unico Attività Produttive), 
mentre Alberto Calciolari, sindaco 
di Medolla per il secondo mandato, 
coordinerà le deleghe di ufficio di 
piano, servizio sociale e autorizza-
zione, monitoraggio e vigilanza per 

l’accesso alle strutture dei servizi 
pubblici e privati. Al neo sindaco di 
San Possidonio, Veronica Morselli, 
sono state attribuite le deleghe al 
sistema bibliotecario, educazione 
e politiche ambientali, tutela degli 

animali e agricoltura. Restano in capo 
al presidente Poletti le deleghe orga-
nizzazione e affari generali, personale, 
tributi, promozione del territorio, 
assetto idrogeologico e politiche del 
lavoro e dello sviluppo economico.

musica italiana contemporanea.
Infine, giovedì 15 agosto Pro Loco 

Concordia propone una cena in 
piazza con spettacolo musicale. 

La Stadium Mirandola si prepara alla stagione 2024/2025 
Quattro squadre iscritte ai campionati assoluti

Prende forma la stagione 2024/2025 
della Stadium Mirandola, con 
quattro squadre iscritte ai campio-
nati assoluti: partendo dalla prima 
squadra, la società ufficializza l’iscri-
zione al campionato di Serie B. “Dopo 
due anni estremamente provanti sia 
a livello fisico che a livello mentale la 
società ha deciso di rifiatare. Proba-
bilmente ci sarebbe stata la possi-
bilità di ripescaggio ma abbiamo 
deciso, all’unanimità, di ripartire 
dalla Serie B e di cercare di allestire 
una compagine competitiva per ben 
figurare nella categoria”, afferma il 
presidente Silvestri, confermando 
quindi le voci di un potenziale ripe-
scaggio. “Se un giorno dovessimo 
tornare in A3 vogliamo che sia per 
nostro merito. Ci siamo accorti 
che il pubblico mirandolese merita 
uno spettacolo di alto livello e pur 
disputando il campionato di Serie 
B abbiamo fatto di tutto per creare 
un ambiente ricettivo e stimolante. 
Per questo motivo giocheremo 
ancora al PalaSimoncelli e lo faremo 
di domenica pomeriggio, giorno 
nel quale abbiamo sempre avuto 
maggiore affluenza di pubblico. Gli 
sponsor hanno creduto in questo 
progetto e si sono attivati da subito 
per supportarci nel migliore dei modi”.

Il nuovo head coach di Stadium 
per il prossimo campionato di Serie 
B è Roberto Bicego. “È un allenatore 
molto conosciuto ed apprezzato nel 
settore - dichiara il direttore sportivo 
Giuliano Anastasi - Ha abbrac-
ciato il progetto della società, e ha 
cominciato fin da subito a lavorare 
con me e con la dirigenza per 
allestire una squadra competitiva”.

Curriculum di tutto rispetto quello 
del nuovo tecnico, che in Serie B2 
ha seduto sulle panchine di Zinella 
Bologna, Villa d’Oro Modena, Anderlini 
e Fanton Modena Est. Con quest’ul-
tima guadagnerà una promozione 
in B1 e per due anni di fila la promo-
zione in A2 dopo la vittoria dei playoff.

Il coach modenese sarà affiancato 
dal confermato Andrea Pinca nel 
ruolo di secondo: “Il progetto di 
questa stagione è affascinante e 
sarà una bella sfida. Ripartiamo da 

un campionato che Stadium conosce 
molto bene, e ci stiamo attrezzando 
per avere un ambiente stimolante”

Tre grandi novità anche nella fucina 
gialloblù: il gruppo Under 21 di coach 
Mischiatti disputerà infatti il campio-
nato di Serie C, mentre l’Under 19 
guidata da Davide Zucchi disputerà 
il campionato di Serie D, oltre al 
proprio campionato di riferimento 
giovanile. I più giovani dell’Under 
17, la Prima Divisione Maschile.

“Finalmente, dopo qualche anno di 
transizione, siamo riusciti ad avere un 
organico completo per tutti i gruppi 
under FIPAV dalla U13 alla U19. Per 
creare opportunità a questi ragazzi, 
parteciperemo quindi anche a tutti i 
campionati senior a nostra disposi-
zione: oltre alla Under 21 che farà la C 
e alla Under 19 che farà la D, abbiamo 
anche intenzione di iscrivere i più 
giovani della Under 17 alla Prima 

La prima squadra col nuovo coach Bicego militerà in Serie B, l’Under 21 in C, l’Under 19 in D, mentre l’Under 17 in Prima divisione  

Divisione. L’obiettivo è quello di 
mettere alla prova i nostri ragazzi e 
portarli ad un miglioramento tecnico 
per predisporre un percorso il più 
lineare possibile per l’approccio in 
prima squadra, che resta una nostra 
priorità - commenta Simone Zucchi, 
responsabile tecnico del settore 
giovanile - Il nostro obiettivo è quello 
di diventare un polo di riferimento 
nella bassa modenese e nella zona 
limitrofa di Mantova. Chiaramente 
per una società come la nostra è uno 
sforzo economico ed organizzativo: 
non ci sono molte società iscritte in 
tutti i campionati dalla B alla Prima 
Divisione. I numeri di partecipazioni 
della pallavolo maschile sono in 
calo, ma i nostri tesserati continuano 
ad aumentare di numero, e questo 
è sicuramente motivo di orgoglio.”

“Abbiamo moltiplicato i nostri sforzi 
e gli investimenti anche sul settore 
giovanile, importante e fonda-
mentale serbatoio della squadra 
maggiore aggiunge il presidente 
Silvestri - Faremo in modo che gli 
orari delle partite delle tre categorie 
non si sovrappongono. Chiaramente 
ci aspettiamo una grande parteci-
pazione da parte dei nostri tifosi che, 
come in tutti gli anni, non hanno mai 
cessato di farci sentire il proprio calore.” 



SOLO da Mercoledì 3 a Martedì 9 luglio

IMP      RDIBILIIMP      RDIBILIIMP      RDIBILIIMP      RDIBILIIMP      RDIBILI
GLIGLI  Fino ad ESAURIMENTO SCORTE

Sfoglia il volantino e trova il punto vendita più vicino a te su www.supersigma.com#cosibuonicosivicini

SCONTO

36%

1,55 €

0,99€
€ al l 1,60

Birra Nastro Azzurro
Peroni
62 cl

SCONTO

31%

9,90 €

6,79€
€ al kg 14,15

Tonno 
in olio 
di oliva
Rio Mare
6x80 g 

CONFEZIONE
RISPARMIO

SCONTO

44%

4,99 €

2,79€
€ al l 1,40

Riso bianco 
lungo B
Curti
2 kg

2 KG

SCONTO

50%

10,70 €

5,35€
al kg

Salsicce di suino 
San Martino

SCONTO

52%

2,09 €

0,99€
€ al kg 0,99

Pasta 
di semola
Barilla
formati 
assortiti
1 kg

1 KG

SCONTO

52%

25,14 €

11,94€
€ al l 2,65

Pignoletto DOC 
Cantina 
di Formigine
6x75 cl

VENDITA 
SOLO 

A CARTONE.
MAX 3 

CARTONI

    pari a

1,99€
a bottiglia

TUTTO CIÒ CHE TI SERVE PIÙ CONVENIENTE CHE MAI


